Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца

**ИВДИВО Адыгея ИВАС Георга ИВАС Кут Хуми**

**Региональный съезд Учителей Синтеза ИВДИВО Адыгеи синтезом Учителей Синтеза подразделений ИВДИВО**

**29-30.06.2024г., Адыгея**

**Девиз съезда:**

Аватарская Стать мощью пассионарности Учителя Синтеза.

**4-рица Съезда:**

**Мыслеобраз**: Эталонность Учителя Синтеза Синтезом ИВО Должностно Полномочно.

**Цель:** Рост компетенции архетипически синтезфизически Взглядом ИВО.

**Задача:** Учительская среда новизной аватарского дела.

**Устремление:** Эталонирование жизни явлением Неизречённого Синтеза ИВО Языком Любви.

**Оглавление**

[Доклады участников Съезда 2](#_Toc174745953)

[Эталоны Любви Ока 2](#_Toc174745954)

[Учитель как таковой 4](#_Toc174745955)

[Огненная Этика 9](#_Toc174745956)

[Путь Учителя Синтеза 11](#_Toc174745957)

[Кодекс Чести Учителя Синтеза 16](#_Toc174745958)

[Огненные узоры Любви 18](#_Toc174745959)

[Развёртывание 8-ричной внутренней организации с 17-ю реализациями внутренне-внешнего баланса с 64-ричного выражения на 128-ричное ИВО, из 4-рицы в 8-рицу реализации внутренней организации каждого из нас 20](#_Toc174745960)

[Продолжение темы: Огненные узоры любви 22](#_Toc174745961)

[Мозговой штурм: Начала и Эталоны 23](#_Toc174745962)

[Образ Учителя Синтеза. Тренинг. 29](#_Toc174745963)

[Итоги первого дня 29](#_Toc174745964)

[Чувствознание 32](#_Toc174745965)

[Теофа Любви 32 организаций ИВДИВО Учителем Синтеза 35](#_Toc174745966)

[Мозговой штурм Виды Любви 8 космосов 46](#_Toc174745967)

1 день 1 часть

Ведущая Регионального Съезда Аватаресса ИВО Парламента ИВО Чениб Зейниб.

Открытие Регионального съезда Учителей ИВДИВО Адыгея синтезом Учителей Синтеза подразделений ИВДИВО.

*Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми*

*Учительница Синтеза Хурамшина Дилара*

*(текст отсутствует)*

# Доклады участников Съезда

# Эталоны Любви Ока

*Аватаресса ИВО Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъекта сверхкосмоса Учительница Синтеза Кузьмина Валентина*

Око – это 445 Часть ИВО. Когда мы осваиваем новые архетипы, мы стяжаем 512-рицу этого архетипа. И в любой 512-рице Часть Око ИВО присутствует.

На этом горизонте действуют Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Филипп Марина. У Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа Часть Око Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца.

И это же горизонт Учителя. У Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца 4 выражения Должностной компетенции Учителя:

Изначально Вышестоящий Человек-Учитель Изначально Вышестоящего Отца,

Изначально Вышестоящий Учитель Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,

Изначально Вышестоящий Учитель ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца,

Изначально Вышестоящий Учитель Изначально Вышестоящего Отца.

Всем, кто получил Должностную полномочность в ИВДИВО, включается степень реализации Учитель Синтеза.

Наш региональный съезд нацелен на то, чтобы стать по-настоящему Учителем Синтеза Аватарской Статью. И здесь важно Око, и Эталоны Ока Любви.

8-рицу от Человека до Отца можно увидеть, как 4-рицу внешнего выражения и 4-рицу внутреннего выражения. Учитель – это переход из внешнего во внутреннее и из внутреннего во внешнее. На съезде разными ракурсами, разными подходами надо увидеть, что же такого в Учителе?

В предыдущую эпоху были Учителя Мудрости, Учителя Света. У них были Ученики. И говорилось, что в новую эпоху все станут Учениками. Если смотреть ещё глубже, то все станут Учителями. И вот настало время, когда мы вошли в ИВДИВО и стали Учителями. Пока назначенными. Степень реализации Учитель Синтеза нам дана потенциально. Но мы знаем, что по законам новой эпохи всё даётся от Отца сверху, а потом мы это разрабатываем своей деятельностью.

На горизонте Учителя – Око, и Учитель без Ока не бывает. Посмотрим на строение Ока. Это сфера, которая находится в голове. Око стало чётко на линии между Трикути, Оджасом, шишковидной железой. И Око находится между Оджасом и третьим глазом (если говорить по-старому) там, где передние доли головного мозга. При этом Око вполне может совпадать с вершиной черепной коробки.

Вначале Око было над головой, потом Око вошло в голову и находится в голове и светит из головы как фонарь. В Оджасе фиксируется Разум, а Разум – это Свет и Мудрость. Свет идёт через Око и рождает Взгляд Ока.

Оболочек в Око столько, сколько видов организации материи в том или ином архетипе. У Метагалактического Ока будет 16384 оболочки. Оболочки заполнены видами Любви. Каждая оболочка несёт свой вид Любви.

Внутри Ока много эталонов. Откуда берутся эталоны? Эталоны всегда даются свыше. Какие-то эталоны мы вырабатываем сами. Но самые высокие эталоны идут от Отца.

Каждую неделю мы выходим в новый архетип. В этом архетипе мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше. Отец нам даёт Образ Отца эталонный. Потом стяжаем Новое Рождение – это когда мы стяжаем Ядра Огня и Ядра Синтеза в архетипе по видам организации материи. Каждое Ядро несёт компакт соответствующей реальности. В этой практике мы получаем эталоны каждого вида организации материи. И в каждой оболочке Ока есть наборы эталонов.

Эталон всегда нас тянет куда-то выше, чтобы мы не стояли на месте. Эталоны должны развиваться, чтобы не протухнуть. Мы должны эталоны между собой связывать. По ключу 8–1 физикой для Око является Разум, и Генезис помогает взаимодействию эталонов между собой в рождении нового эталона. И этим эталоном мы как Учитель начинаем жить.

В жизни, когда мы научились что-то делать очень хорошо, мы можем делиться этим с другими. Это мы делимся своими эталонами. А теперь мы говорим об эталонах, которые развивают каждого из нас, и не только нас, а всех вокруг. Учитель – это тот, кто действует для других.

В предыдущую эпоху Око выглядело как глаз и его изображение висело над алтарём. В новую эпоху мы перестали Отца видеть внешне иконостасно и перестали быть бессильным, а значит, перестали быть рабами божьими.

Как только Окоперешло внутрь в голову, мы стали Сыном или Дочерью. А право Сына и Дочери – это взрастить Физическое многоклеточное тело рядом с Изначально Вышестоящим Отцом и на уровне Изначально Вышестоящего Отца. И мы становимся членами семьи Отца.

В центре Ока источник Любви Изначально Вышестоящего Отца. Отец свой источник Любви зафиксировал нам в Око. Так же как в Монаде находится огонь Жизни самого Изначально Вышестоящего Отца. А 1 входит в 5 как часть и растворяется там. 1 – Человек, 5 – Учитель. И если Человек – живёт, то Учитель, живя, видит все ценности этой жизни. Потому что ценностями строится Цивилизация.

Этот источник Любви нас не покидает никогда. Взгляд Учителя идёт сквозь эталоны Любовью вовне. Поэтому там, где появляется Учитель, он видит сразу Отцом. Источником Любви приходит энергия Отца. Отсюда возникает пассионарность. Если источник мы не задействуем, то у нас отсутствует пассионарность. То есть Любви не хватает, чтобы у нас была Энергоизбыточность.

Энергия не должна застаиваться. Поэтому есть правило у Учителя – он должен всегда отдавать. Это называется жертва. Жертвовать нужно самым лучшим. Поэтому у Учителя создаётся внутри среда Любви и вовне среда Любви. Эталонами можно поделиться только в Любви.

Посмотрим ключ «через один». Внутри Любовь и Учитель, вовне – Созидание и Служащий. То есть настоящее служение только в любви. При этом у Любви внутри Воля и Аватар. Аватар разворачивает от Отца новое вовне Любовью.

Ключ 4 –> 1. 8 управляет 5, 5 управляет 2. 8 – Синтез, 5 – Любовь, 2 – Репликация, Омега. Всё записано в Синтез. Синтез разворачивается на пятёрочке Оком и Любовью, а потом то, что накопило Око Учителем, должно отреплицироваться. Эталоны должны быть отреплицированы.

Есть 3 вида Источника Любви.

Первичный источник Любви в Омеге. Вся 512-рица Частей в Омеге, потому что в клеточке Отца всё заложено. Чтобы Части были слиты между собой и реплицировались, в Омеге есть источник Любви. Только в Любви Части могут действовать.

Даже когда мы выходим к Отцу или Аватарам Синтеза, наши Части быстро начинают любить друг друга, чтобы мы встали там телом со всеми Частями. А учатся они этому в Омеге, в источнике Любви в Омеге.

«Любовь начинается с частей. С синтеза частей, со слиянности с Отцом. Любовь к Отцу начинается с Омеги, и Отца к нам начинается с Омеги. И только потом, когда Омега эманирует Любовь всем частям, из Омеги эти Части что? – Формируются. То есть до Ока именно Омега и до сих пор несёт эталоны всех частей. Око уже имеет более высокую эталонность.

Именно из Омеги Любовь расходится по частям, именно вначале омежной любовью части меж собою начинают синтезироваться, потому что, если все наши части из одной единички, из Омеги, то части тянутся друг к другу, потому что они все созданы в Омеге. Значит, любовь между частями – это, прежде всего, Омежная любовь.

Значит, если Омега любит Отца, это фактически сам Отец любит. Вот это источник любви в нас».

«Второй источник любви – источник Синтеза в центре ядра как прямой фрагмент Синтеза от Изначально Вышестоящего Отца. Откроем все ядра, синтезируем оттуда все источники Синтеза в один источник Синтеза внутри нас: вот она, Любовь!

Вспыхнем видами Любви в каждом источнике Синтеза, синтезируем все источники Синтеза Любовью Отца в нас, вспыхнем в большую Любовь Изначально Вышестоящего Отца собственным Источником Синтеза. Мы первая цивилизация планеты Земля, которая получает Любовь не только из Омеги».

Между этими двумя источниками находится источник Любви самого Ока. И Око держит всю полноту Любви источником Любви напрямую от Отца.

Вот таких 3 источника Любви есть в каждом из нас и все они эманируют эталоны.

*По материалам 61 и 117 Синтеза ИВО   
В. Сердюк, Ставрополь.*

# Учитель как таковой

*Аватаресса ИВО Высшей Школы Синтеза*

*Учительница Синтеза Конакова Наталья*

Для Учителя стоит задача развернуть цивилизацию Новой эпохи явлением Синтеза и Огня!

Мы находимся в начале Эпохи, а в начале Эпохи Отец нам закладывает все виды реализации, которыми мы будем развиваться миллионы лет.

**Мы перешли с явления Духа 5 расы в явление Синтеза и Огня 6 расы.**

Главная задача Учителя – это внешняя фиксация Отца темами, которыми живёт Учитель. То есть мы учительствуем Отцом тематиками Синтеза.

Учитель Синтеза – это Должностно Полномочный. Отец наделяет нас этим Огнём, активируя качества, свойства, чтобы мы стали Учителями Синтеза.

Качества вырабатываются с учётом нового Синтеза и Огня в действии во внутренней организации и внешней деятельности.

**Учитель должен быть:**

1. Парадоксален.
2. Деликатен.
3. Пассионарен.
4. Непредсказуем.
5. Неповторим.
6. Культурен.

Культура Новой Эпохи рождается в пространстве, когда необходимо сделать шаг внешнего действия, предполагая внутренний ответ. А внутренние ответы для Учителя могут быть не по стандартам на данный момент жизни.

Для Учителя они исходят из внутренней организации, но с учётом целеполагания преображения материи.

Традиции надо уважать, но вопрос целеполагания, что для тебя важней.

**Качество Учителя - это искренность**. Искренно отдавать явленностью Любви. Искриться - Искра как заряд, Учитель пассионарен, и он передаёт заряд окружающим.

У всех, кто служит – Огонь Учителя, а вот как мы разрабатываемся этим Огнём – вопрос.

Учитель оперирует знаниями, насыщен Посвящённостью.

Значит, **Учитель Синтеза Посвящён в Синтез и оперирует знаниями.**

64 Синтеза готовят Учителя Синтеза, но надо стать Учителем ИВО, а это уже профессия.

Учитель Синтеза учит тело – Синтезу.

Учитель ИВО – это Отец в материи, который учит Отцом, который есмь – Любовь, есмь – Эталон, есмь - Око.

Без любви в Учителя не войти. Учитель являет любовь собою.

Любовь даёт эффект слиянности, чтобы преображалось всё вокруг.

Самая высокая любовь она жертвенная, непредвзятая, она у нас должна быть накоплена.

**Служа другим, у нас копится жертвенная любовь**.

А источник Любви находится в центре Ока. Не Любовь, а её источник как центровка Ока. Зачем Око рисуют на вершине алтарей и храмов православных? Потому что Око – источник Любви и сияющий глаз – это сияние Любви, на самом деле, а не глаз. Око является источником Любви.

И из Око в тело Учителя переходит Источник Любви.

Око видит окружающий мир Эталонами. Необходимо разворачивать такую среду, чтобы окружающий мир этими Эталонами напитался и зарядился пассионарностью, которая будет исходить из эталонов, и эталонно пойдёт процесс взрастания в **цивилизацию Синтеза**.

Человечество начинает свой путь **Цивилизацией Синтеза – это** синтезирование физического и тонкого мира, входя в тонкофизическую цивилизационность.

И мы должны уметь вести и бытовать Синтезом.

Задача Эталона — это максимально сфокусировать, укомплектовать Синтезом насыщенности из любой Компетенции, из любой полномочности варианты видов действия, чтобы в дальнейшем это физическое явление применить, реализовать и им подействовать.

Чтобы Учитель мог реплицировать Эталоны ИВО, он должен быть разработан своими Частями.

**Вершинная цель Учителя – добиться, чтобы из Ока Источник Любви перешёл в тело**. Отсюда выражение: «Тело в дело» **–** там Источник Любви

**А** **Новое эпоха – это эпоха тела**.

Учитель – учит тело явлению Учения Синтеза, которое зафиксировано в каждом Ядре, и в Ядрах Физического тела каждого Человека.

База должна быть минимум 64 Ядра Синтеза – это 4 курса и выше. У нас 8 курсов и ещё вышестоящие Ядра, подаренные Отцом и Ядра миров.

Каждое Ядро несёт Источник Синтеза Отца. В каждом Ядре Синтеза у нас — отдельный Источник Синтеза Отца, называемый Стандарт. Ядра – это фиксаторы процессов. А главное в Ядре фрагмент Синтеза самого ИВО.

Мы активны Ядрами Синтеза, потому что внутри Ядра — Источник. Если мы разработаем Ядра Синтеза, эта активность вскроет потенциал каждого из нас, где состояние потенциала строится наличием подготовки у Аватаров Синтеза.

Из Ядер Синтеза выявляются записи Содержания Синтеза, это мощный источник Синтеза и Огня ИВО. И чем больше и чаще мы их раскрываем, распаковываем и развёртываем, направляя на разные виды деятельности, тем больше Ядро Синтеза понимает, что оно востребовано и начинает практиковать имеющийся Синтез. И тогда мы Синтез не оставляем внутри себя, а Ядрами Синтеза переводим его внешнюю реализацию, насыщая пространство вокруг нас концентрацией Синтеза из Ядер Синтеза.

Тогда наши Ядра будут действующими и дееспособными.

Ядра Синтеза должны работать для развития окружающего нас Человечества.

Этот процесс и есть экстернализация, когда мы Ядра Синтеза вводим в нашу жизнь.

**Экстернализация ИВДИВО** – это когда воплощаем ИВДИВО физически каждым из нас и командно в целом.

В Ядрах Синтеза у нас фиксируются Компетенции. На каждом Синтезе мы стяжали по 4 компетенции.

На 98 Синтезе Отец преобразил Ядра Синтеза из расчёта – 8 компетенций на каждом Синтезе. Теперь на каждом Синтезе стяжается по 8 компетенций, так как на нас фиксируется 8 Космосов. В 8 распоряжении компетенции расписаны. У нас 12 видов компетенций в каждой по 16 видов реализации – это общее число.

Необходимо преобразить свои компетенции. Они рассчитываются по количеству Ядер Синтеза, в каждом Ядре по 8 компетенций и умножаем на 6 жизней. (48\*6\*8=2.304) 5 космосов фиксируют 5 жизней, а в 3 космоса фиксируются в запас, на будущее.

Отец нам даёт компетенции не просто где мы можем быть, а ещё 3 компетенции, где мы быть не можем. Отец надеется, что мы накопим компетенции и в этих 3-х космосах появимся.

Эти компетенции у нас накапливаются на будущее. Мы преобразили все наши Ядра Синтеза на 8 компетенций, Отец их туда вписал, 5 действуют в 5-ти космосах, а 3 ждут новых событий.

Наши Ядра Синтеза были рассчитаны на 2 космоса, это на всю Эпоху 6 расы – 10 миллиардов лет. Теперь каждое Ядро Синтеза увеличено на 8 космосов, но последние три мы пока не используем.

Мы смогли действовать так потому, что у нас степень реализации **Учитель Синтеза.** Чтобы ходить в космосемы должны быть настоящими Учителями, а не назначенными.

Мы учимся быть настоящими Учителями, нам необходимо научиться распознавать 5 жизней. Понимать в каком космосе, какая жизнь.

Мы вошли в 8 космосов, нам надо в них устояться и освоить, а мы пока осваиваем 5 космосов. Необходимо сознательно в это входить.

На 86 Синтезе произошло масштабное изменение 64-ядерного процессора, из 4-рицы мы перешли на 8-рицу. Теперь у нас 128-ядерный процессор. Мы смогли расширить Внутреннюю организацию из 64 на 128. Это мы смогли сделать, потому что расширили Миры ИВДИВО на 128, а это смогли сделать стяжанием в архетипах. Мы стяжали 64 Метагалактики и этим мы расширились внутри.

Тем, что мы вошли в 128-рицу Внутренней организации, у нас поменялась Внутренняя реализация.

У Учителя теперь – Философия Синтеза. В основе философии – **Логика, это упорядоченность.**

|  |  |
| --- | --- |
| Внутреннее Учение Синтеза – Отец ИВО | Извечная жизнь |
| Внутренняя Энциклопедия Синтеза – Аватар ИВО |
| Внутренняя Парадигма Синтеза – Владыка ИВО | Полномочная жизнь |
| Внутренняя Философия Синтеза – Учитель ИВО |
| Внутренняя Учение – Ипостась ИВО | Компетентная жизнь |
| Внутренняя Энциклопедия – Служащий ИВО |
| Внутренняя Парадигма – Посвящённый ИВО | Человеческая жизнь |
| Внутренняя Философия – Человек ИВО |

**В начале новой расы утверждается План Отца на всю расу, и даются главные основы.**

И всю расу пользуются только этими основами, а мы, исполняя больше, попали в 8 космосов.

Мы выполняем План ИВО, устанавливающий все правила 6-й расы. План Отца много раз изменился, усиливаясь и расширяясь.

План Отца был на 2 космоса, расширился на 8, и мы в этом участвуем.

6 раса устойчиво началась в 2014 году, и окончательно развернулась после съезда Посвящённых в 2022 году.

Отец создал План Синтеза для всего космоса, который переформатировал весь космос. Своими 8 компетенциями 8 космосов мы вызываем на себя все эти процессы.

Синтез, которым нас Отец наделяет, проявляется в нас при условии нашей деятельности в этом.

Реализация Плана Синтеза Учителя 1 миллион лет, мы в начале пути и нам даётся максимально всё, что будет реализовано за 1 миллион лет, чтобы стать Учителем – эталонно.

Учитель Синтеза действует Синтезностью, Синтезность состоит из умений, значит, у него наработаны умения: умения сложить Условия, умения генерировать мысль, умение действовать. **А действует Учитель Синтезом.**

**Задача Учителя – цивилизованность всей Планеты Синтезом.**

**Учитель** оперирует Синтезностью, Эталонами. Синтезность вырабатывается, когда мы Частности синтезируем между собой, они должны слиться, а Частности вырабатываются Частями и нужен синтез Частей. Каждый эталон состоит из набора частностей.

**Цель Учителя не отдать эталон, а вскрыть его, и отдать набор частностей**. То есть, ввести в эталон, какими-то частностями: мысль подсказать, идею подсказать, суть подсказать, право открыть, основу показать.

**Учитель — это практик, который практикует, чтобы выйти на Эталон.** **Эталон – это действие.**

**Следующая цель Учителя – преображение материи**. Привнесение тех необходимых условий Синтеза или Огня для того, чтобы Учение Синтеза реализовывалось на Планете Земля.

Задача Учителя телом выражать эталон и держать его (Учение Синтеза) до тех пор, пока он не будет впитан.

**Учительский состав в должностном исполнении отвечает за виды материи**.

**Учителя – это Управляющие видами материи новой эпохи**

Учитель действует Любовью в материи, вмещая в материю Синтез.

**Синтез** – основа организации материи и её границ.

**Огонь –** для материи является источником нового стандарта жизни.

В каждом архетипе **Виды Материи**, в каждом виде есть миры, эволюции, и мы, получая поддержку от Отца и Матери, преображая свои внутренние процессы, получаем ответ от материи.

Мастерство Учителя, чтобы в нужный момент оперировать слиянностью. Слиянность любовью, позволяет включить эмпатию (способность телом сопереживать, но не натягивать это на себя) той востребованностью материи, которая материи нужна, преображение материи.

Необходимо осваивать материю, преображать, сделать её максимально эффективной, красивой, имперской, для того чтобы Человек, живущий на Планете соответствовал той цивилизации, которую определил Отец.

Чтобы Человек был цивилизован Синтезом и развернулся в метагалактической жизни.

Мы все здесь, потому что достигли из предыдущих своих воплощений, возможности **взрастать Отцом,** и быть творимыми Отцом напрямую, не природным способом, а напрямую Отцом.

Всё что происходит во внутренней нашей организации, все перестройки, когда мы сопереживаем, расстраиваемся – это есть результат прямого творения нас Отцом.

Являть Отца, учить тело Отцом. Служить в команде Отца Учителем Синтеза, Аватаром ИВО – это очень высокое достижение!

**Мы должны понимать ценность Служения**.

**На Ипостаси заканчиваются все виды Огней. Всё. С Учителя начинаются только Синтез.**

**Внутренний Кодекс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца универсализируется как Высшее явление Изначально Вышестоящего Отца в каждом.**

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Внутреннего Мира Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутреннего Космизма Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Вселенскости Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Метагалактичности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Октавности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутреннего Всеединства Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Извечности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Метаизвечности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Октаизвечности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Всеизвечности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Суперизвечности Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутреннего Вечного Сверхкосмоса Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутренней Жизни Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутреннего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Синтез Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем Синтез Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируя в восьмерице Реализаций соответствующего одного из 15-ти горизонтов между собою в явлении горизонта Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Частями каждого из нас.

Расширить Внутренний Мир каждого из нас со 128-рицы до 144-рицы девяти выражений Внутреннего Мира каждого из нас.

# Огненная Этика

*Аватаресса ИВО Сверхкосмической Академии Наук*

*Учительница Синтеза Анчёкова Мерем*

**Решивший познать Агни Йогу, должен преобразить ею всю жизнь** (Елена Ивановна Рерих).

Видеть глазами сердца, слышать мир сердцем, помнить прошлые накопления сердцем, так нужно стремительно идти путём восхождения. Творчество обнимает огненный потенциал и насыщается сокровенным огнём сердца.

Поэтому, на пути к Иерархии, на пути к Великому Служению, на пути Общения есть единый светлый путь сердца. Каждое завершение, каждое объединение, каждое великое космическое единение совершается Пламенем Сердца.

Чем можем заложить основание великих ступеней? Истинно, лишь Сердцем. Так дуги сознания сливаются в Пламени Сердца. Назовут ли сердце Домом Отца или синтезом синтезов, оно всё же останется средоточием. Служение Сердца велико на весах Мира.

**Этика действует Огнём Знания** ИВАС Сулеймана, являя Знание ИВДИВО синтезом 64 фундаментальностей Огня, нарабатывая потенциал видов космоса, а также потенциала компетенций и насыщенности компетенций во всех видах частей.

Разработка Знаниями ИВДИВО и Знаниями ИВО, чтобы вершинно войти в Репликацию ИВДИВО-развития ИВО.

**Знание – отточенность фрагмента Сущего, ведущее дальше за пределы, взращивая провидческость Субъекта.**

Этичностью ИВО взрастает, как Посвящённый Иерархии 4-рично в 32-рице ИВДИВО-деятельности:

Человеком-Посвящённым – Подготовками,

Посвящённым ИВДИВО-Иерархии – Этичностью,

Посвящённым ИВДИВО – Планируемостью

и Посвящённым ИВО – ИВДИВО-развитием ИВО,

так и Субъектно в разработке видов Этик от Этики Посвящённого до Этики Отца.

Посвящённый ИВДИВО-Иерархии **владеет 4-рицей оперирования Знанием: познанием, распознанием, различением и пониманием.**

**Этика** **проявляет Знания и лучшие компетенции**: навыки, умения, специфики, в которые данные Знания могут переходить, а также способствует данной трансляции. Субъект при этом нарабатывает новые качества, свойства и далее до компетенций в 16-рице ИВДИВО-разработки, чтобы затем реализоваться этим в ИВДИВО.

**Этика осуществляет совершенствование лучшим,** проявляя Совершенное внутреннее в его реплицировании 32-рицей деятельности в ИВДИВО.

**Этика опирается на Знание 8-рицы от Правил до Стандартов** метагалактического развития, давая возможность их применить в практической деятельности.

«Незнание Законов не освобождает от ответственности», Знание от Правил до Стандартов ИВО отстраивает внутренне-внешнюю организацию, вышкаливает, проявляясь наработанным естеством поведения.

**Посвящённый ИВДИВО-Иерархии** знает и оперирует Иерархией Компетенций. 12 видов компетенций в 16 видах реализаций, итого – 192 компетенции ИВДИВО.

**Этика реализует**, как все восемь Стратегий Экстернализации ИВДИВО, так и делает акцент на реализацию **стратегии «повышения компетентности окружающего мира»** взрастанием этичности подготовок, практик и оперирование Планами Синтеза.

Этика способствует повышению компетентности реализации ДП ИВО.

**Этика выравнивает Знание и Веру**, Знание и Проживание, развивая Веру для выявления индивидуального Пути в неисповедимости явления Омеги каждого. Знания ИВДИВО, Знания ИВО дают базу, опору для Веры – «я вижу то, что знаю», переключая Веру на светскость, давая Вере глубину понимания и видения процессов и результатов ментальностью её организации.

**Этика раскрывает Провидческость Субъекта 8-рицы.** Часть Провидение О-Ч-С синтезирует Знания ИВО, как базу данных содержания Омеги, базу данных о Метагалактике, метагалактичности и октавно-метагалактичности.

Провидение оперирует витийностью Знаний, выписывая и вписывая новое в соответствующие картины и образы, проявляя их собою. Провидение опирается на парадигмальность, истинность, ивдивность, синтез компетенций, из этого исходит Провидческость Субъекта 8-рицы спецификой окраски его внутреннего мира.

Качеством и масштабом Знания Провидение раскрывает внутреннее содержание в реализации потенциалов (Реплики Духа), раскрывая протоядерность Сущего, как первоисточник.

**Этика требует полноты присутствия** глубиной выражения ИВО и ИВАС, выявляя суть явлений и процессов и активируя оперирование частностями для её сложения. Полноту присутствия при этом можно рассматривать, и как высокую степень вовлеченности, и как более глубокую проявленность содержания потенциала каждого.

**Этика направлена на взаимодействие,** **регулирует и отстраивает отношения,** иерархически различает истратегически разъясняет возможности и последствия.

При этом ключевое значение имеет не только отстройка корректности течения процессов (больше Этикет), но и проявляет истинные отношения с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, которые внешне уже проявляется определённым поведением в «горизонтальных» связях. Именно Знания в в***е***дении и в вед***е***нии Субъекта определяют его поведение.

**Этика перестраивает содержание**, основанное на несоответствующих или устаревших видах Знаний, не дающих развивать новые явления в ИВДИВО или вводящие в специфику интерпретаций, искажающие заданное изначально. Именно Знания в в***е***дении и в вед***е***нии Посвящённого определяют его поведение.

**Этика развивает и защищает Субъекта и субъектность**, выстраивая корректные субъектно-объектные отношения, нивелируя манипуляции и подмены Субъекта объектом или предметом.

**Этика ненавязчива и обладает «мягкой силой**», которая исходит из высокой степени вышколенности Синтезом с ИВАС КХ и ИВО.

Иерархия начинается с иерархии Частей ИВО. Посвящённый ИВДИВО-Иерархии разрабатывает, как Октавные части, так и все виды Частей ИВО.

Этика Частей взрастает в глубокой взаимокоординации 64 Огней Организаций ИВДИВО и 64-цы Внутренней организации в активации 64-х ядер внутренней организации (один из ядерных процессоров).

Совершенствуя лучшее, **Этика позволяет Синтез-части расти в Высшую часть ИВО,** устремляясь к выражению ИВО ИВДИВ-ной жизнью – жизнью Высшими Частями ИВО.

*Е.И. Рерих Сердце/Учение Живой Этики.*

*И. Гафурова: Этика Отец-Человек-Субъекта ИВО*

# 

# Путь Учителя Синтеза

*Аватаресса ИВО Суперизвечно-всеизвечно-октоизвечино-метаизвечино-извечно-всеедино-октавно-метагалактической информации и синтеза частностей*

*Учительница Синтеза Арушанян Ритта.*

Учитель – есть Синтез тринадцати горизонтов ИВО во всём его многообразии. Учитель Синтеза отстраивает все виды Служения Внешним Путём ИВДИВО. Реализация Учителя идёт Синтезом, который ты наработал и отдал в материю.

Учитель несёт собой Светскость в любом виде Служения.

Путь Учителя – это практика служения своей Жизнью и развивается, и разрабатывается шестью видами Жизни в 8-ми архетипах. Вначале личный путь от Человека до Отца.

Все бывшие Ученики в новой эпохе теперь Учителя Синтеза.

Каждый из нас перед Отцом на данный момент совершенен, нет ни хорошего, ни плохого, Как Учитель Синтеза я – Часть Отца.

Путь Учителя Синтеза – это действия 4096 частей, систем, аппаратов, частностей от Посвящённого до Должностно Полномочного ИВДИВО.

Чтобы войти в Учителя, нужен Путь, который проходит Учитель от Человека до Отца. Если наука – это познание объективного мира, как Отец его устроил. Здесь нужно только исходить из эталонов. Потому что эталоны – это то внешнее начало внешнего выражения Отца Любовью, которым он всё соединяет.

Отсюда и законы, и среда Синтезная в ней, и все её Стандарты, то есть Отец Любовью охватывает весь ИВДИВО и каждого растит в этом ИВДИВО.

И есть объективная реальность, которая Отцом с Матерью обустроена, как организован этот мир. И есть частичное субъективное восприятие этого мира нами, с меньшими возможностями.

Мы одна из клеточек Отца. А значит вокруг, в объективном мире, устроенном Отцом и Матерью, нами воспринимается частично.

Чтобы расширять свои масштабы, нужно взрастить клеточные возможности.

Тогда у нас будет познание мира более глубокое. Всё равно Отец будет всегда дальше. И Человек действует так, как Отец заложил в него возможности в этот вид жизни.

И получается, наука занимается изучением объективного мира. Чтобы изучить объективный мир, нужно быть Эталонным человеком и действовать Эталонами. Потому что Эталонность – это реальность Отца ракурсом Любви.

Эталоны состоят из Любви и Света Отцовского. И чтобы познавать, как устроен Свет, нужно познавать Эталоны. Как они у Отца устроены.

Получается, когда мы возжигаемся Эталонностью и взаимодействуем с объектом как Эталоном, который Отец создал, и у нас при синтезе двух эталонов, рождается специфический Синтез, который называется научным.

Научный Синтез – рождается как результат синтеза или научного исследования, как синтеза эталонов – это минимум.

Учитель Синтеза – это выражение Аватара и Аватарессы Синтеза лично, умея общаться и по-человечески и с Аватарами.

Кто приходит в служение, сразу становится Учителем Синтеза, так как Мать Планеты является Учителем.

Учитель Синтеза — это эталонный Служащий ИВДИВО.

Смысл и Путь новой эпохи для всех Учеников, как Учителя Синтеза, начать восходить, никаких тайн из этого не будет, и каждый должен суметь стать Учителем Синтеза.

Путь Учителя Синтеза – это фундаментальности, синтез четырёх миров, 8-ми архетипов, шести Жизней, восхождение эволюциями, любые инструменты, разные здания и т. д.

Я есмь Часть Аватара Синтеза. Я есмь часть Отца.

У Учителя Синтеза пять видов Синтеза: Частей, Посвящений, Статусов, Творящего Синтеза, Синтезности. И из любого Ядра, из любой тематики мы вычленяем эти пять видов Синтеза, и должны уметь их находить, связывать, синтезировать и действовать.

Огонь Служения состоит из Поядающего Огня с записанным в нём Синтезом нашего Служения на год. Учитель Синтеза — это тот, у кого Синтез записался не просто в Огонь, а в Поядающий Огонь.

Око полыхает Поядающим Огнём. Око — это инструмент по передаче Поядающего Огня людям.

Это инструмент, который учит Тело Поядающему Огню Отца.

Поядающий Огонь в ИВДИВО стоит, как Есмь. Потому что это Дом Отца, а Отец эманирует только Поядающий Огонь. И чтобы мы вошли в Дом Отца, мы должны легко быть с Поядающим Огнём.

Это регулирующий инструмент Поядающего Огня, который обучает нас Поядающему Огню, чтобы, войдя в Дом Отца, мы смогли быть с Отцом в Поядающем Огне и не сгореть от вхождения в Дом Отца.

Изначально Вышестоящий Учитель – Есмь Око Изначально Вышестоящего Отца, вне частей, вне человечности. Учитель – Есмь Отец ракурсом Ока.

Чтобы Отец своим Поядающим Огнём Любви не сжёг всё, появляется Учитель. И у него Огонь Любви не Поядающий, а просто Огонь Любви. Поэтому у Отца есть Учитель, который несёт «Есмь Любовь» и Огонь, который нам доступен.

Учитель состоит из Око-образующих Сил, которые идут из Око Изначально Вышестоящего Отца и должен образовать в каждом и в самом себе Око.

Мы должны научиться впитывать Око-образующие Силы из Ока Изначально Вышестоящего Отца, независимо от Частей, собою.

Эти силы тянутся в нас только на Синтезность, если она у нас есть. Когда Око связывается с Синтезностью, сила Ока перетекает в нас. Только после этого мы становимся Учителями Синтеза.

Одно из первых качеств Око — это научиться прощать, за всё.

Если не прощаете, попали на Поядающий Огонь с Око, сразу же.

«Не умеешь прощать? – Всё достаём, чтобы научился прощать».

Мы должны закончить с наказаниями — это их не отменяет. Необходимо перестать видеть, что Отец – это инструмент наказания, «страха божьего», рабства и так далее.

Отец **– это Творящее Высшее существо, которое помогает нам твориться**.

**Это ос****новная задача Учителей, нужно** *перевести привычку наказания в привычку Творения.*

И так называемое «наказание» Око — не в том, что Око наказывает. А в том, что мы не берём то, что Воля Отца нам дала.

Не Око нас наказывает, а за нами бегает тот Огонь, который дало Око, а мы его не берём.

На самом деле, она любящая сила. Она тебе дала Огонь Отца, а ты не взял его. И будет бегать за тобой в этом воплощении, в следующем воплощении, пока ты не подготовишься и не усвоишь.

Надо просто любить Отца сильнее, чем себя. Нужно учиться тренироваться и концентрировать Любовь конкретно на Тело и, ею возжигаясь, учиться взглядом, смотреть через Части. Нужно добиваться выражения Любви Учителя или Отца всем телом.

Любовь обязательно активирует Совершенную часть, любую. Если мы вошли сильной Любовью всем телом, — начинает работать одна из Совершенных Частей, чем больше Совершенных Частей включилось — тем сильнее твоя Любовь.

Задача – научиться ходить к Учителю и взаимодействовать с ним, стать такими как Аватары Синтеза физически, чтобы любые Аватар или Аватаресса звучали от нашего тела автоматически.

Учитель связывает то, что внутри и вовне.

Он синтезирует все внутренние эффекты и делает их внешними: мировые тела, жизнь по архетипам, умение действовать всеми стандартами, законами, фундаментальностями, мирами, эволюциями и т. д., выводя это наружу.

Обеспечивая переход между внутренним миром и внешним, синтезируя все их взаимодействия. Огонь всегда идёт цельно, он и внутренне, и внешне и его нужно отдать в материю.

**Набор фундаментальностей, определённый для какого-то явления материи, называется Началами**.

Фундаментальности обрабатываются Око. Из видов материй начинает рождаться Частность. Часть, соответствующая этой Частности, сонастраивается с Оком и начинает оперировать этой Частностью.

Высшая деятельность Око: Различение, Распознание, Разрешение, Размерность

Нет Разума, нет разрешения. Если у человека слабый Разум, он спрашивает у всех, а можно ли ему это сделать. Это стимуляция Разума на разрешение какой-то деятельности. **Разрешение – это волевая активация, разрешающая делать что угодноЧастям.**

ИВДИВО творит Части – это Синтез.

Тело состоит из Систем – это Воля.

Истина отвечает за Аппараты – это Мудрость.

Око – это Частности, Любовь.

Размерность. Разум все меряет и размеряет. Раз-Мерность − это чем мерять.

Получается, что взрастание Учителя – это взрастание стандартами более высокого качества, это его естество. Дальше, это совершенствование этих стандартов.

Совершенствуя каждую свою деталь, каждую часть, систему, аппарат, частность, какие-то ситуации по жизни, развивая их, и углубляя стандарты, выводя на стандарт, более высокого уровня – есть развитие Синтеза и Синтезности Учителя.

И только в этом случае ты как Учитель, можешь на нижестоящем горизонте свои стандарты совершенств Синтеза, отдать этот опыт другим.

Навязывать что-то своё никак нельзя людям – ни физически, ни мысленно, ни как-то влиять опосредованно на них, если люди того не желают.

Не понимают – значит, не готовы, не надо. Если не умеете донести так, чтобы люди понимали вас – вы не готовы адаптировать этот Синтез к людям. Иначе получится насилие над людьми, когда вы в той форме, которая вам присуща, говорите очень высокие правильные вещи, а человек не может вас понять, нарушается закон иерархичности.

Прямое выражение Отца Синтезом, внешне и внутренне, это новое действие из Огня и Синтеза, и это называется Основа.

Основа – это вектор динамики движения материи и у Учителя их четыре.

**1-я Основа Учителя, это когда он выражает Отца Синтезом**.

**2-я Основа Учителя действовать Эталонами.**

**3-я Основа** **Учителя** **Синтезом и Синтезностями, взрастая, являть Любовь Отца**.

**4-я Основа** – **это когда результатом действия Учителя есть Научный Синтез, как Синтез объективной реальности, но уже распознанный.**

**Начала – это** Эталоны, Стандарты, Синтезности, Совершенство Синтеза, Любовь Отца, Фундаментальности, Научность*,* Прасинтезность и т п.

Значит, опираясь на эти Начала и на то, как мы их определяли, насколько вы взяли это, у вас из этого складываться Логика. **Логика, это связочки разных Начал**.

Исходя из этих Начал, и соблюдая всю эту Начальность, и сохраняя связочки Начал, как в Стандартах у Отца, можно сложить свою Мысль, как минимум, чтобы она была логична с точки зрения Отца.

То есть мы заполняемся Синтезом, который идёт на ситуацию, внутренне и должны внешне уметь развернуть этот же Синтез и быть эталонным в этот момент, так как у нас есть эталонная часть Отца.

**Эталонная часть – это то, что нас объединяет с Отцом**.

Методики применения.

Учитель Синтеза — это тот, кто впитывает в себя Силу Ока Изначально Вышестоящего Отца.

Нужно наработать даже физически, стоя пред Изначально Вышестоящим Учителем, напитываться телом Поядающим Огнём в Эталонные части.

И внутренне собою формировать Эталонного Человека. Мы должны быть зеркально Эталонным Человеком, являя состояние Отца и стяжать, и отрабатывать Эталонного Человека прежде, чем выходить к Учителю.

Прямая задача Учителя — научить Части эталонно смотреть Оком Отца. Я сливаюсь с Изначально Вышестоящим Отцом всеми частями своими, и одна из Частей у меня становится Эталонной, потому что Отец её выбрал по моей подготовке. Первый эффект Любви, который выводит из инстинктов любви, это ***«слейся с Отцом всеми частями»***. Сила слиянности с ИВ Отцом.

Второй эффект − это ***слиянность Частей***. Части сливаются между собой в систему Любовью.

Чтобы система Частей в нас перешла, нужен Огонь Генезиса. Ключ 8-1.

Огонь переводит систему в целое? Предтечей Любви является Генезис. Если у вас рушится всё − Любовь, перейдите в Генезис и быть этим.

Сами Части между собой сливаются Частностями. Генезис генезирует Частности. Сначала Генезис Частностями, а потом слияние этими Частностями внутри вас.

3-й эффект. ***Синтез Любви идёт Частностями***. ***Компетенциями***.

Отцовскость − это Генезис Синтеза Любви, где ты можешь синтезировать Любовью новые особенности, чтобы решить проблему.

Око свои эталоны дает на целое. ***Если вы цельные, в Око ваши проблемы будут решены.***

***В Синтезе 8-ми видов любви*** от Посвящённого до Отца и далее Человека вырастает одно из восьми выражений, где любовь сильнее, и вся восьмерица реализуется этим одним, и любовь всех 8-ми отдаётся одному из 8-рицы.

Реализация Частей −это подготовка

Реализация Частностей − это самосовершенствование

Реализация Компетенций – Компетенция на что-то направленная

Реализация аттестационного – это Поручение.

Поручение − это законодательно границы там, где вы можете вырасти, и чтобы вы выросли и не сбежали.

Прямая задача Учителя — научить Части эталонно смотреть Оком Отца. И этой эталонной частью я смотрю в Око.

Например, Парадигма – часть моего горизонта МАИ.

«Я Есмь Парадигма», я в Око могу посмотреть эталонностью Парадигмы. Из Ока полыхает эталонный Огонь Части Изначально Вышестоящего Отца.

Я Эталонной Парадигмой Я Есмь часть Отца, **смотрю в Око,** **вижу в Око Эталонность свою.**

Эталонный взгляд Части смотрит на Эталон Человека в Око. Око на меня полыхает эталонным Огнём Части Отца, которой я посмотрела в Око.

И моя Парадигма становится как у Отца — хотя бы этим объёмом Огня. И у меня в голове сносит половину всех моих нарушений в Парадигме, и моя Парадигма восстанавливается уже Огнём Отца.

С Око мне идёт Эталон следующего уровня, следующего качества и Огонь — уже не моего подобия, а в два раза выше. И моя Парадигма становится хоть на чуточку ближе к Отцу – Огнём Отца.

Око тестирует нас по Эталонности взгляда на Эталон Человека.

Эталонность взгляда у нас идёт только от Частей. У одного пять, у другого десять. Это разные взгляды. И Око будет тестировать разный эталонный принцип для каждого Человека.

Я эталонными Частями должна посмотреть на Эталон Человека в Око, и таким образом образующие Силы Ока начнут перетекать ко мне, связываться моей Синтезностью. Я этим вспыхну и, начну быть Учителем Синтеза.

Я должна накапливать Синтез, потому что в любой момент придёт Огонь Отца, и туда нужно записать Синтез. Нужно научить наше тело впитывать Огонь Око, идущий от Отца, потому что Синтез записывается в Огонь.

И когда мы научились Огню, — мы должны вызвать Синтез Отца, который запишется в Огонь, и этот Огонь стабилизируется в Учителе как в Человеке. Таким образом, Учитель сможет овладеть Огнём Отца.

Учитель являет Любовь Отца тем Синтезом, который он наработал. Сколько ты выработал своего Синтеза, как Синтезность, как способность синтезировать, столько в тебе Любви Отцовской вмещается.

Когда мы эталонами возжигаемся, у нас самое высокое состояние эталонности в виде Синтеза, начинает одно с другим соединяться. И рождается Синтезность на основе новой Эталонности.

Получается, Учитель учит накопленным Синтезом или Синтезностью.

Синтезность прирастает Совершенствами Синтеза, когда каждый стандарт каждую тематику ты стремишься усовершенствовать, привести к стандартам.

Мы становимся **Учителя только тогда, когда вырабатываем свой Синтез**. **И только тогда мы становимся Учителями, когда у нас есть первая Синтезность.**

Пока мы не доведём до материи способность её синтезировать, мы не можем быть Учителем, нет материальной основы, чтобы учительство сложить.

Синтез записывается в Огонь, и если мы всё усвоили, то смесь Огня Отца с нашим Синтезом становится Синтезностью.

Усвоить Огонь, идущий от Отца можно Совершенными Частями. Обычные части вызывают обычный Синтез. А Синтез Отца связывает Синтез работоспособных Совершенных Частей.

Чтобы усвоить Огонь Отца, мы должны наработать 16‑рицу Совершенных Частей, тогда Огонь Отца усваивается.

Учитель должен уметь стоять перед Аватарами, общаться с Аватарами, тренироваться с ними, в их кабинетах, отличать Аватаров.

Подготовка с любыми Аватарами — это дело Учителя Синтеза.

Учится ходить по залам. В каком я кабинете или зале, я должна научиться сама, распознавать. И только после этого начинается Иерархия, — когда с Аватарами Синтеза обсуждаю, чем я занимаюсь, Служа в ИВДИВО.

*По материалам методички «Личный путь Учителя Синтеза»   
и проф. синтеза Иркутск*

# 

# Кодекс Чести Учителя Синтеза

*Аватаресса ИВО Парламента*

*Учительница Синтеза Чениб Зейнаб*

Кодекс Чести Учителя Синтеза – это записи в чести каждого из нас, в чести ИВО, которое находится в Око. Эти записи качества, свойства, выразимости, способности, которые выражаются каждой Частью в действии Учителем Синтеза, как высшим выразителем Материи, Человека, Служащего ИВДИВО в достижении им целей реализации ИВДИВО служением.

Когда Учитель Синтеза действует, в нём срабатывают эталоны. Части его отстраиваются и окружающие «подобное к подобному» настраиваются на эту эталонность. Учитель Синтеза пришёл в реализацию того компонента или фрагмента Плана Творения ИВ Отца, порученного ему разработкой.

Соответственно Честь ИВО, в которой записан этот свод или Кодекс Чести срабатывает и эти записи Кодекса Чести преображают эталонно Части человека, но Части для этого должны быть развиты. Никакое созидание невозможно, если Части динамически не развиты.

«Честь», как специальная субстанция находится в Око.

Явление Кодекса Чести имеет материальную основу. Книги Синтеза есть материальный носитель Синтезом, Огнём, Духом.

**Кодекс, как набор записей эталонной отстройки каждой Части, записывается в Честь, Честью, как Огнём ИВО.**

Кодекс Чести и Честь сама по себе, как Ядро ИВО фиксируется в Око.

В Честь ИВО вписываются эталонными записями Кодекс, и затем, когда мы входим в дееспособность Учителя Синтеза и действуем, то в нас срабатывают эти записи. Так как всё это происходит в Око, а Око – это тот самый ценз, пройдя который, ты допускаешься к Творению. То есть, если Око тебя допускает своей эталонностью, которая там записана, то ты действуешь.

Учитель Синтеза – это эталонный выразитель Служения ИВДИВО, допущенный к реализации фрагмента Плана Творения ИВО, но допускается он Оком.

То есть пройдя ценз Ока и, когда он допускается в нём на его Части, на его Синтез, дееспособность Частей фиксируется определённые записи, эталонно отстраивающие его, как Учителя Синтеза каждой Частью.

Эти записи – есмь Кодекс Чести Учителя Синтеза.

**Они записываются в сферу, которая связана с Оком или она сама есть Око, либо находится в Око.**

В нижней полусфере субстанция Части, в центре ядро, из которых разворачиваются записи Кодекса, затем впечатываются материей Чести ИВО.

Доводятся до каждой Части в меру их готовности с целью того, чтобы каждая Часть эталонно была отстроена Кодексом Чести Учителя Синтеза.

Таким образом, Учитель Синтеза есть высшее выражение, а не выдернутое из контекста.

Если мы устремляемся и разрабатываем соответствующие горизонты в синтезе всех 32 организаций, разрабатываем свою частную организацию и доходим до явления Учителя Си, то срабатывают внутренние наши подготовки внешне: умение говорить, одеваться, правильно излагать свои мысли.

Все любые внешние выражения, они приобретают иную форму, иную глубину. И в них срабатывает иное качество взаимодействия Учителя Синтеза, находящегося в явлении Кодекса Чести ИВО с теми, с кем он взаимодействует. От него идёт иная эманация, она перестраивает совершенно иначе окружающую среду, команду, коллектив, всех тех, с кем он взаимодействует.

В этом и есть суть Учитель Синтеза.

Он действует высоким эталоном, который проверяется Оком, располагается в Око, фиксируется ИВ Отцом.

Но это взаимодействие, это выражение возможно только тогда, когда он сам подготовлен всей предыдущей подготовкой и входит в явление Учителя Синтеза не только внутренне, но и на всю глубину качества, компетентности внешней подготовки.

Учитель Синтеза – это не просто вершинное выражение Совершенного Человека, а это внешнее выражение Служащего всего ИВДИВО в явлении Отцом и Матерью физически каждым из нас для нашей физической действительности.

**Честь – это продукт силы Духа и концентрации Любви.**

Когда мы отработаем практичностью, тренировками, практиками дееспособностью у каждой пары Аватаров Синтеза светскость, мы сможем говорить, что у нас внутри складывается Учитель Синтеза.

И чтобы у нас родился Кодекс, то есть некий код, некий ключ по вскрытию Ока и его распаковки силы, смыслов, функций, которые внутри лежат, мы должны работать сиаматично и императивно и опять возвращаемся к светскости.

И мы должны научится концентрировать физичность, возжигаться концентрацией развития всех 13-ти горизонтов, развивающих этот принцип.

Нам как Учителям необходимо научиться светскости общения. Потом мы с вами войдём в состояние, что Честь формируется силами Духа и концентрацией Любви, и у нас с вами родится такой принцип, который есть у Аватара ИВО и фиксируется на Учителя ИВО как Здоровье Духа.

У нас есть внешняя наша состоятельность – это Посвящения, Статусы, должностная компетентность и взаимоуважение всех – это внешнее выражение.

Мы каждого можем сканировать не только по походке, взгляду, но и сканировать состояние внутренней эманации синтезности и личности, которая звучит от человека.

После этого на Учителя Синтеза, включается его внутреннее и здесь уже качество Совершенного Человека, который строится полнотой Программы Омеги, состояние стяжание Абсолюта, личные поручения от Кут Хуми Фаинь.

**Учитель Синтеза следует Правилам Кодекса Учителя Синтеза**

Имей в сердце Огонь Учителя.

Что вверху, то и внизу.

Всё во всём.

Подобное притягивает подобное.

Воображение — ключ к другим мирам.

Я вижу только то, что знаю.

Без осознания Иерархии в новую эпоху не войдём.

Из искры возгорится пламя.

Будь готов — всегда готов!

Стучащему — откроется. Просящему даётся.

Путь осилит идущий.

Устремлённому — даётся.

Не стой на пути устремлённого.

Руками и ногами человеческими.

Смей, дерзай, устремляйся.

Сметь, дерзать, молчать.

Сделай сам!

В Доме Отца случайностей нет.

У Отца всё просто.

Будьте просты как дети.

Опустошись, и Отец тебя заполнит.

Не привязывайся.

Пожертвуй старым для нового.

Большая цель — большая жертва.

Будь спонтанен.

Не моя воля, а твоя, Отче.

Неисповедимы пути Отца.

Ученик не отслеживает результатов своих действий.

Учитель Синтеза служит тем, кто сам достичь не сможет.

Служи другим, а не себе.

Отдал — приобрёл, удержал — потерял.

Пока все не достигли, — никто не достиг.

Никто тебе не враг, никто не друг, но каждый человек тебе учитель.

Служа другим, достигнешь сам.

Ученик имеет право отдавать только то, чем овладел сам.

Управляй тем, что имеешь. Если не управляешь, оно управляет тобой.

Взаимопомощь как фактор эволюции.

Делай другому то, что желаешь себе.

Общайся с каждым по его сознанию.

Не суди, и не судим, будешь.

Если ты подумал, ты сделал это.

По вере вашей и дано будет вам.

Спасись сам, и вокруг тебя спасутся тысячи.

Один за всех — все за одного.

Дал слово – держись.

Первый среди равных.

Где двое во имя Отца, там Отец.

Слейся с Отцом Единым всеми частями своими и стань частью Отца.

Благословенны препятствия, ибо ими мы растём.

Что тренируешь, то и развиваешь.

Умали не прикасаясь.

Красота в глазах смотрящего.

Платон мне друг, но Истина дороже.

Отрицание отрицания.

Количество переходит в качество.

Единство и борьба противоположностей.

Свято место пусто не бывает.

Просящие – получат.

Стремящиеся прочесть – прочтут.

Жаждущие узнать – узнают.

*По материалам «Кодекс Чести Учителя Синтеза»*

*Ольга Сердюк, Борис Наделяев*

# Огненные узоры Любви

*Аватаресса ИВО Культуры Отец-Человек-Субъекта*

*Учительница Синтеза Махарова Алла*

Легенда о Данко

Случилось это в древние времена. Тогда народ жил в бескрайних степях. Но враги согнали людей с их обжитых мест в непроходимые леса и топкие болота. Без солнца, из-за дремучего леса и смрадных испарений люди стали часто болеть и умирать.

Стали люди думать, как дальше им быть. Но жил в этом народе молодой красавец Данко с бесстрашным взором горящих глаз и горячим сердцем. Он не захотел смотреть, как мучается народ в дремучих лесах без солнца, и предложил людям выходить из лесов и болот. Много пота и крови пролили люди.

Порой от безысходности люди уже были готовы сдаться, но горящее сердце Данко не могло позволить людям пойти на это. Велика была любовь к людям у Данко.

И чтоб спасти людей Данко рванул руками грудь, вырвал своё сердце и поднял высоко над головой. Оно светило как солнце и даже ярче солнца. В лесу стало так тихо, будто сама природа пришла на помощь людям и Данко.

И закончился лес. Громко засмеялся Данко и упал замертво, а рядом упало его сердце. Кто-то проходил мимо и нечаянно наступил на ещё бьющееся изредка сердце. Разорвалось горячее сердце Данко, разлетелось синими искорками и погасло.

Мы назвали тему Узорами Любви. Мне хотелось бы рассказать о своём узоре, какой у меня получился. Я долго болела, не могла ходить. Когда после операции я поднялась, это была такая радость! Я шла на работу утром и тут произошло чудо: у меня сердце открылось, наполнилось светом и любовь через край пошла. Я готова была каждого человека обнять, признаться в любви, пожелать ему счастья, здоровья. Казалось, что хватило бы сил обнять всю планету. Любовь лилась и лилась, выливалась через край и текла, и текла. Глаза сияли!

Так было один раз и больше не повторялось как бы я ни старалась.

*Б.Р.:* – Открываемся всеми своими сердцами. Проживаем любовь. Сколько нас здесь присутствующих, это наш узор любви, который мы соткём собою.

*М.А.:* – Разворачиваем Синтез Любви ИВО ИВАС Филиппа Марины открытыми сердцами каждого из нас.

*Б.Р.: –* И развёртываем Синтез Любви ИВО в ИВДИВО, в Столп-Сферу Регионального съезда Учителей Синтеза ИВДИВО Адыгея синтезом Учителей Синтеза подразделений ИВДИВО.

*В.Г.:* – Мы в общине стремились, чтобы у нас произошло именно это. Мы называли это Рождением в чувствах, или Вторым Рождением, или Рождением в духе. Это Рождение происходит один раз и не только на эту жизнь, а навсегда. И оно уже никуда не денется. Состояние, которое описала Алла, длится у кого-то 7 дней, у кого-то 10 дней. Оно не уходит сразу, оно постепенно уходит, и человек, когда родился в чувствах, он ещё ходит под впечатлением того, что с ним произошло. Но это не значит, что человек никогда больше это состояние не испытает. Он в нём живёт.

Что нужно сделать, чтобы это состояние опять появилось? Нужна определённая среда. Община эту среду создавала и это состояние повторялось многократно. Человек проживал состояние Любви Отца в чувствах, то есть в Частях. Мы же Частями проживаем, потом это телу передаётся.

*Х.Д.: –* Хочу сказать, что в моей жизни были разные события. Я удостоена от правительства Ордена «Сердце Данко». Я просто жила, просто делала общественные дела и пришло время, когда меня наградили.

Я прожила такую любовь, когда в моей жизни был тупик и я хотела получить ответы, почему так со мной происходит. Я не могла получить ответ ни в церкви, ни в мечети, нигде. Только, когда служащие вывели меня к Отцу, а Отец был такой большой, что взял меня на ладошку, я прожила, что он есть. Я проходила Синтезы, и однажды Отец сказал: «Нужно собрать Любовь». Я каждый день выходила в практику и стяжала у Отца Любовь. Шар Любви рос и я передала его Отцу. Отец этот шар ставит на Планету, она окутывается и вспыхивает. Я всё это время жила Любовью.

Наверно, каждый Учитель Синтеза должен это пройти. В этой Любви мы можем услышать каждого из нас. Это Узоры Любви каждого.

1 день 2 часть

# Развёртывание 8-ричной внутренней организации с 17-ю реализациями внутренне-внешнего баланса с 64-ричного выражения на 128-ричное ИВО, из 4-рицы в 8-рицу реализации внутренней организации каждого из нас

*Аватаресса ИВО Академии Синтез-Философии   
Учительница Синтеза Бакланова Надежда.*

Расширение внутренней организацию каждого из нас на перспективное явление 8-рицы внутренней организации развёртыванием:

Внутренней Философии ракурсом Жизни Человека 512-рицей Метагалактическими частями,

Внутренней Парадигмы ракурсом Жизни Посвящённого, 512-рицей Октавными частями,

Внутренней Энциклопедии ракурсом Жизни Служащего, 512-рицей Всеедиными частями,

Внутреннего Учения ракурсом Жизни Ипостаси, 512-рицей Извечными частями,

Введение 16-ричной реализации Внутренней Философии Синтеза внутренней организации Учителя, 512-рицей Архетипическими частями,

Внутренней Парадигмы Синтеза внутренней организации Владыки, 512-рицей Совершенных частей,

Внутренней Энциклопедии Синтеза внутренней организации Аватара 512-рицей Однородных частей,

Внутренним Учением Синтеза внутренней организации Отца Изначально Вышестоящего Отца 512-рицей Неизречённых частей каждым из нас.

Переформатирование внутренних организаций, развернув Внутреннюю Философию не в Посвящённом, а в Человеке,

Внутреннюю Парадигму не в Служащем, а в Посвящённом,

Внутреннюю Энциклопедию не в Ипостаси, а в Служащем,

Внутреннее Учение не в Учителе, а в Ипостаси соответствующим выражением каждого из нас.

И перешли с 64-ричного выражения, на 128-ричное выражение Изначально Вышестоящего Отца расширив внутреннюю организацию из 64 на 128 уровней организации, переведя из 4-рицы в 8-рицу реализации внутренней организации каждого из нас.

Мы развернули Совет Парадигмы ИВО в подразделении ИВДИВО Адыгея, стяжали Внутреннее Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, явлением Отца Изначально Вышестоящего Отца собою с 15-ю внутренними пунктами, с добавлением слова «Синтез» после слова «Учение».

Стяжали Внутреннюю Энциклопедию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою с 15-ю стандартными пунктами энциклопедичности с добавлением «Синтеза» после «Энциклопедии» в каждом из них.

Стяжали Внутреннюю Парадигму Синтеза в явлении Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою с 15-ю стандартными пунктами Внутренней Парадигмы с добавлением категории «Синтез» после слова «Парадигма».

Стяжали Внутреннюю Философию Синтеза Учителем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с 15-ю пунктами внутренней организации Философии с добавлением слова «Синтез» в явлении Философии Синтеза в каждом из них.

Стяжали Внутреннее Учение Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца с внутренними 15-ю пунктами его реализации стандартно.

Стяжали Внутреннюю Энциклопедию в реализации Служащего Изначально Вышестоящего Отца с 15-ю пунктами его реализации стандартно.

Стяжали Внутреннюю Парадигму явления Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца с 15-ю пунктами её реализации стандартно.

И стяжали Внутреннюю Философию в реализации каждым Человеком Изначально Вышестоящего Отца с 15-ю пунктами её реализации стандартно.

Прося внутреннюю организацию Владык Изначально Вышестоящего Отца расширить с 64-х до 128-ми внутренних уровней организаций каждого из нас восьмеричным явлением собою.

И, расширяясь внутренней организацией каждого из нас. И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 9-рицу реализации Изначально Вышестоящего Отца 8-рицей восхождения каждого из нас в явлении Учения Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом вовне с формированием Внутреннего Учения Синтеза у Отца Изначально Вышестоящего Отца во всех видах реализации собою.

Явления Энциклопедического Синтеза у Отца Изначально Вышестоящего Отца вовне с формированием Внутреннего Энциклопедического Синтеза у Аватара Изначально Вышестоящего Отца собою.

Явление Парадигмального Синтеза Аватаром Изначально Вышестоящего Отца вовне, с формированием Внутреннего Парадигмального Синтеза у Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою.

Явление Внутренней Философии Синтеза Владыкой Изначально Вышестоящего Отца вовне, с организацией Внутренней Философии Синтеза у Учителя Изначально Вышестоящего Отца.

Явление Учения Изначально Вышестоящего Отца Учителем Изначально Вышестоящего Отца вовне, с формированием Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца внутри.

Явлением Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца вовне, с формированием Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Служащим Изначально Вышестоящего Отца внутри.

Явлением Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Служащим Изначально Вышестоящего Отца вовне, формированием Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца внутри.

Явлением Философии Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца вовне, с формированием Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Человеком Изначально Вышестоящего Отца внутри и формированием внешней Цивилизованности Изначально Вышестоящего Отца Человеком Изначально Вышестоящего Отца вовне собою.

Это 16-ричная реализация Внутренней Философии Синтеза Учителя, идёт расширение, углубление новый Масштаб, развёртка, синтезирование и Творения ИВО.

Это переформатирование специалитета Внутренних организаций Парадигмальным Синтезом ИВО.

Внутренний мир, внутренней Философии, синтезирует в единое состояние, это Субьектность по всем 8 космосам, эманация поменялась.

Возожглись 16-ричным Кодексом Чести Учителя Синтеза от Человека до Отца внутренней 8-рицы.

И, развернулись 17-ю реализациями внутренне-внешнего баланса 8-ричной взаимоорганизации каждого из нас, мы стяжали 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 17-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.

Мы стяжали у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.

Развернули Отцовскость Эталонного Образа Учителя Синтеза внутренней и внешней Жизни разработкой 8-ричной реализации.

Внутреннюю Философию в реализации Человеком ИВО.

Внутреннюю Парадигму явлением Посвящённого ИВО.

Внутреннюю Энциклопедию в реализации Служащего ИВО.

Внутреннее Учение Ипостаси ИВО.

Внутреннюю Философию Синтеза Учителя ИВО внутренней организации Философии Синтеза.

Внутреннюю Парадигму Синтеза в явлении Владыки ИВО собою.

Внутреннюю Энциклопедию Синтеза ИВО явлением Аватара ИВО.

Внутреннее Учение Синтеза ИВО, явлением Отца Изначально Вышестоящего Отца собою. 16-ричности Парадигмальным Синтезом расширения углубления и развёртывания внутренней организации цельностью Ивдивной Жизни ИВО-м.

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преобразились им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртывая новую внутреннюю организацию собою.

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделения ИВДИВО Адыгея, ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики.

*К.Н.:* ­– Объяснение по расчёту Ядер Синтеза.

# Продолжение темы: Огненные узоры любви

*Аватаресса ИВО Нации Гражданской Конфедерации*

*Учительница Синтеза. Любовь Королева*

Прошёл год, и я как бы занятия не проводила, и думала: «Вот чем бы Отцу послужить как-то?» Да? В Партии есть работа внутренняя, которую никто не видит. И именно этот Огонь меня побудил. Я нашла сайт, через знакомства, поехать в волонтёрскую поездку, на неделю.

Первое побуждение было послужить, а второе? Я не могла понять своего сына, полтора года он молчит после тех событий, невозможно. Что он испытывает? Живёт со мной.

И вот всё сложилось, как пазлы. Когда я анкету заполняла, у меня спросили: «Какого направления вы? Кто вы? Вы Христа признаёте?» Потому что на базе Конфессий фонд создан для людей, которые признают бога, верят в него.

И вот я поехала, всё быстро, за мной приехали, забрали меня, доставили и попадаю я в Приют, хотя я думала в Лисичанск. Попадаю в Приют. Вот здесь нужно было показать свою любовь. Выдали мне форму и сказали: Напишите, вот здесь (на груди) своё имя.

Потому что, когда люди видят имя, они начинают улыбаться. Ну, представляете моё имя? Я написала: «Любовь». Они улыбались. Конечно, люди попали в очень тяжёлую ситуацию и вообще весь город. Детей не видно, машин не видно, молодёжь собирается в какие-то группировки.

Какие-то миссии работают, приезжают. Это очень тяжело, они могут только в центре работать. Здесь конечно пришлось поработать с пяти утра до 12 ночи. Отец дал Огонь, силы. У меня на это была сила.

И меня эти люди очень многому научили, я думала, что во мне так много любви. Они мне показали свою любовь. Вы знаете, их лица сияли. Они дотрагивались и хотели держаться. Был момент, я не вышла, и они говорили: «Мы тебя так любим. Ты почему не пришла? Там была одна ситуация. Почему не пришла? Мы за тебя молимся». Какие пробуждения! Вот эта тяжёлая ситуация для людей, может быть для всей страны показала и раскрыла в них, потому что, когда у нас всё хорошо. Мы сюда приезжаем и не понимаем, как могут люди так.

*– Огонь человечности включился.*

*– Теперь ты поняла своего сына?*

Теперь я поняла. Я тоже молчу. Всё. Спасибо.

# Мозговой штурм: Начала и Эталоны

*Аватаресса ИВО Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъекта сверхкосмоса Учительница Синтеза Кузьмина Валентина*

Начала относятся к нашему подразделению. Организация нашего подразделения – Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Георг, сразу возжигаемся Синтезом Начала Изначально Вышестоящего Отца. И у него Часть – Логика Изначально Вышестоящего Отца. Далее Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Дарья и Синтез Пралогики Изначально Вышестоящего Отца.

Что было сначала Начала или Эталоны?

Начало – это источник явленности Отца. Источник раскрывает наше явление Изначально Вышестоящего Отца. Мы сегодня много говорим об источниках. В Око есть источник Любви. У Начала тоже есть источник. На Профессиональном Синтезе «Владыка ИВО» входили в источник Света. Источник – это очень важное явление, потому что из него что-то истекает. Ис-точ-ник, то есть из точки. А точка – это шестой огнеобраз и в вершине шестого горизонта Истина.

Начало – это тоже источник, источник того, как мы разворачиваем Отца. Отец живёт за пределами ИВДИВО. Внутри ИВДИВО огонь и материя. Материя разворачивается Ядром, а огонь заполняет всё остальное пространство. И мы постепенно этот огонь осваиваем, осваиваем, у нас Ядро растёт и у нас материя прирастает. В этот момент для нас Отец становится явленным, и мы называем его Сущим.

А Сущее – это философское понятие и тоже относится к Истине. Отец как Сущее проявляется всем, что материально. Это реальности, это виды материи, это архетипы, это фундаментальности, это огнеобразы и так далее. Это всё Сущее, чем Отец развёрнут. И мы постигаем вот так Отца, приближаемся к нему, но это даёт возможность Отцу пойти ещё дальше. Поэтому мы всегда идём за Отцом.

Но всё это исходит из Отца. В итоге мы как выразители Отца, в явлении его, постепенно должны достигнуть такого варианта, когда мы становимся сами уже источниками. Настолько источник в нас развернулся, в каждом из нас, что мы сами становимся источником и сами становимся началом.

Поэтому говорят: Есть Начало Начал. Если Отец – это Начало, то всё, что из него исходит, например, та же Любовь – это тоже Начало Начал. Из-начально Вышестоящий Отец мы называем. Из Начал Отца исходит.

Когда этот источник становится наш, мы этим источником должны примениться. То есть Начала входя в нас из источника должны нами развернуться. А Логика – та Часть, которая оперирует Началами.

Отец минимально 4-ричен: Огонь, Дух, Свет, Энергия и Синтез, Воля, Мудрость, Любовь. И этот принцип очень важен, потому что жизнь развивается мирами, то есть огнематерией, духоматерией, светоматерией и энергоматерией. В огнематерии внутри энергия, в светоматерии внутри свет, в духоматерии внутри каждого ядра – дух, который разворачивается пространством. Поэтому третий мир в каждом космосе имеет другое название: метагалактический, октавный, всеединый и так далее. Огнематерия – это огнеобразы.

На позиции огня находятся Части. Части строятся огнём. Части нам даны от Отца. Каждая Часть имеет системы, и они должны работать. А это дух, это деятельность, это активность. Аппараты действуют в свете. На предыдущем Синтезе был стяжён источник Света в аппараты. Аппараты сами несут свет. Такой двойной взгляд: и аппараты работают светом, и, когда они работают они в принципе от Отца источником Света для нас разворачивают свет.

А частности – в энергии. И частности не только физический мир, они во всех мирах. Синтезный мир все миры охватывает, и физический точно так же. Наши частности – это чувства, мысли, идеи, любовь как частность, синтез как частность. И они будут разного качества в зависимости от того, из какой материи состоят эти огнеобразы или частности.

Например, частность Ока – Любовь будет из огнеобразов огня, частность Логики – Начало из огнеобразов духа, частность Интуиции – Воссоединённость из огнеобразов света, частность Виртуозности – Синтезначало из огнеобразов энергии.

Логика оперирует Началами. А Начало есть как источник, как огнеобраз, как частность и как явление. Где живут Начала нашей жизни?

Просыпаемся мы утром, что у нас начинается?

*– Новый день.*

День как Начало. Какое оно, из чего состоит? Что такое день?

*– Это время.*

Время истекает из огня. Есть огонь и из него истекает время. Значит, каждый наш день – это определённый объём огня. А в каком огне наш день?

*– Огонь Жизни.*

Огонь Жизни, потому что из наших дней складывается наша жизнь. А где огонь Жизни?

*– В Монаде.*

А кто стоит в Монаде?

*– Образ Отца. Человек.*

У нас как у служащих в Монаде стоит 8-рица от Человека ИВО до Отца ИВО. Значит, кем мы проснулись, тем и начали этот день: Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром, Отцом ИВО. Надо увидеть, что даже начало дня имеет важное значение.

А вечером мы уходим на ночную подготовку и закладываем этим новый день. Как Должностно Полномочные мы каждому телу должны дать задание. В пяти космосах у нас по три вида тел.

Переходим к эталонам. Эталоны мы берём от Отца. Эталон нас всегда тянет выше, даёт нам возможность сложить что-то новое. Если мы Учителя Синтеза, мы должны попросить что-то эталонное на этот день. У Отца есть огонь на каждый наш день.

*– У Учителя должно быть дело на этот день, которое он будет разворачивать.*

А дела разворачиваются темами. Какую тему каждый из нас берет на этот день? Учитель учит телом и у него работает в вершине Синтез. Синтез по ключу выражается Любовью. Из этого Синтеза нужно выявить тему, которая тебя заинтересовала и начать дело. А Отец даст эталон того, как это развить дальше.

*– Абика включилась. Какую влюблённость ты вложишь в дело, такую Любовь ты получишь в этом деле. Сначала должна быть влюблённость в это дело, а что ты хочешь сделать? Если отношение абы как, то абы как и получится.*

Давайте подумаем, как нам входить в день? Сложим образ нашего дня, утром проснувшись, что сделать?

*– Стяжать энерго-, свето-, духо-, огневещество сегодняшнего дня у Отца и войти в этот день энерго-, свето-, духо-, огневеществом.*

*– А куда ты это хочешь направить? Что ты хочешь решить?*

Значит, если это начало…

*– И на результат. Начало и результат.*

Мы говорим, что день – это Начало. Оно нам даётся и так, поэтому надо что-то более вышестоящее сделать за этот день. Чтобы дни были непохожими, чтобы всё время шло изменение. Это надо не окружающим, не тебе, а просто это надо делать, это идёт процесс, ты реализуешь что-то в этот день.

И когда Начало начинает раскрываться, то включается Логика. В этот день у нас будет много частностей. Время – это тоже частность. Какая она по номеру? – 24. Сколько в сутках часов? – 24 часа. Ещё на первых Синтезах Виталий рассказывал, что много зависит от того, во сколько вы встали. В 7 часов – включается воля и так далее, можно посмотреть, какой огонь активируется от того, во сколько вы встали. Можно покрутить разные варианты со временем, какие там Начала заложены, как они связаны? И как нашу жизнь сложить, чтобы мы по-другому посмотрели на начало нашего дня.

И так посмотреть на любое Начало, которое мы делаем в течение дня.

1-го июня мы вошли в новый год. То же самое, только теперь не день у нас, а год. И нам дан огонь Должностно Полномочный на этот год. И как мы его будем раскрывать.

*– Сейчас Начала на всех нас раскручиваются. Практика сложилась в осознании того, что ты рассказываешь.*

Начала. Ими оперирует Логика. Значит, в течение дня у нас будет много-много частностей, которые мы сложим сами или возьмём у кого-то, обменяемся, или от Аватаров Синтеза вызовем на себя поток частностей. Частности будут будоражить наши части. Части усваивают частности и разрабатываются частностями. То есть частности мы можем вырабатывать сами, когда наша часть активна. Например, выработать мысль в Чаше и Сферах Размышления, использую ментальную материю.

Чтобы Логика оперировала Началами, огнеобраз Начала должен распаковаться. Из Начала достаются действия, которые приводят к результату. У Логики должен быть результат, иначе это не Логика. К чему приводит Логика?

*– К стройности. К упорядоченности. Слаженности.*

Что результатом будет у Логики?

*– Ядро тела, наверно.*

Логика тянет в самый высокий четвёртый горизонт.

*– В ипостасность. В огонь Творения.*

Любая мысль, которая развернулась Логикой и пришла к Творению, то в этом творении обязательно заложена Истина. Творение идёт Истиной, если это от Отца.

*– Качество ещё зависит от масштаба, от объёма.*

На горизонте Творения, Хум находится субъядерность. Субъядерность это?

*– Огнеобразный состав.*

Да, огнеобразный состав, когда можно увидеть это как связь между ядрами. Общее поле всех частностей, всех огнеобразов. Это Творение. Творение идёт в материи.

А мы говорим об эталонах Учителя. Если начало несёт Сущее Отца, то эталон – это прямое выражение Отца, но Любовью. Минимальное 4-ричное явление Отца как вершина над материей, а дальше огнеобразный состав. И Любовь Око переводит 64 фундаментальности огня и 16 фундаментальностей материи эталонами в огнеобразный состав материи. Эталон – это само отцовское. Его даже пощупать трудно, но он есть! Нами проявляется он в результате действия нашего в материи.

Главное свойство Любви: Любовь – это сила соединяющая. Мы внутри этой субъядерной материи, а Любовь между огнеобразами, она заполняет всё, чтобы материя не распадалась, была цельной. Любовь соединила это всё вот в таком выражении. Это Любовь Отца. И его Око имеет такой взгляд. А мы видим той Любовью, которая в нас есть. То есть Отец своей Любовью всё создал, что внутри ИВДИВО, мы дальше пока не ходим. А мы смотрим только тем, что нам доступно по развитию наших частей, по нашей подготовке, развитости и так далее.

Когда мы получаем новый эталон, новый ракурс, чтобы охватить большее количество материи или её другое качество. Например, мы сидим, и вдруг у всех открылись сердца, и мы стали другими, и мы друг друга увидели по-другому, потому что мы стали вдруг первыми. Не среди равных, а просто все стали первыми. Потому что каждый из нас это эталон Отца.

*– У нас Логика поменялась. Поэтому всё другое.*

Объясни свою мысль.

*– Любовь нам помогает понять Логику и выйти на другой результат.*

Ещё момент. До перерыва мы говорили о сердце, наполненном Любовью. И мы всегда связываем и говорим: «Любовь – это сердце». И мы очень хорошо раскрылись. Но сердце – это предтеча настоящей отцовской Любви. То, что мы накопили в сердце, ведёт нас к Око. Эталоны всегда нас тянут вверх, в запредельность. Учитель Синтеза ищет запредельность какую-то.

*– То есть можно эту Любовь развернуть на всё тело и эманировать.*

*– Во все части.*

*– И реплицировать вокруг.*

Смотрим дальше. Мы должны перевести Любовь из Сердца в Око. И смотреть Оком. Взгляд, потому что Отец взглядывает.

Стяжая новый архетип, мы входим в Рождение Свыше, Новое Рождение, стяжаем 512 Частей. Это внутри архетипа по видам организации материи. А потом мы выходим к Отцу на физику следующего архетипа. Из зала Изначально Вышестоящего Отца мы видим архетип в целом со всеми видами организации материи внутри.

*– Как 5-й мир Человеческий.*

И это тоже. Кстати, если посмотреть по-другому, то это мир Учителя.

Мы учимся этому взгляду цельности. Когда мы становимся пред Отцом, наше Око из головы сразу разворачивается на всё тело, и мы стоим в Око. Тогда источник Любви в Око разворачивается в тело, и мы становимся эталонным телом Учителя. И тогда источник Любви у нас внутри. И у нас рождается Синтезность, потому что тот Синтез, который Отец разворачивает каждому из нас, становится нашим.

**Мы синтезировали с вами источник Любви из Ядер Синтеза, источник Любви из Омеги и источник Любви в Око, и этим источником Любви мы заполняем тело Учителя Синтеза. И тогда, где бы ни появлялись, эта Любовь начинает разворачиваться вовне, потому что внутри нас Синтез.**

И этой Любовью мы отстраиваем всё вокруг, потому что всё, к чему прикасается Учитель, должно становиться эталонным. Пусть пока по чуть-чуть, но нужно замечать эталонность вокруг нас.

Синтез внутри, А Любовь вокруг Синтезностью. Учитель, приходя в любую среду, разворачивает собою Любовь. Нам даны эти полномочия тем, что мы вошли в служение.

*– Хочу сказать, что это есть источник оздоровления нашего тела. У меня, когда болит, я направляю Любовь, и боль проходит.*

Мы работаем между двумя огнями, двумя позициями (5-4): Любовь и Око, Творение и Хум. Они всегда связаны между собой как инь-янь, как огонь и материя, энергия и субъядерность. И мы Логикой приходим в Творение, а от Отца нам даётся эталон, который нас ведёт. Если мы усваиваем эталон, мы растём Началом как источником и эталоном. Мы не застоимся, эталоны будут развиваться.

Переходим к теме. «В начале было слово». Если возьмём «***в*** Начале было слово», а дальше?

*­– И слово было у Отца.*

И всё начало быть, что начало быть. Значит, в начале был кто-то, кто сказал слово. А для чего?

*– Слово творит.*

*– Начало было развёрнуто творящим словом.*

*– Развёрнуто информацией, по которой пошли процессы какие-то.*

Получается, появился язык. Давайте свяжем две позиции: язык, который находится на пятёрочке, где Око, эталоны, Любовь, и алфавит, который на четвёртой позиции.

*– Язык у Учителя, алфавит у Ипостаси. В языке заложены эталоны, которые развернутся в началах.*

Нельзя сказать, что выше, что ниже эталоны или начала.

Язык как Любовь, он всеобъемлющ, он всё охватывает. А действуем мы разными алфавитами, говоря слова.

*– То есть вскрывает содержание.*

*– Новое несёт смысл.*

*– Давайте разберём слово, из чего оно состоит.*

С-лов-о – с любовью Отца. Слово несёт Любовь Отца. Любовь Отца проявила эту материю. Из Парадигмы Человека: «Язык оформляет словесно взгляд Изначально Вышестоящего Отца и Метагалактики Фа на Человека, привнося потенциал в Человека». «Язык как универсальный инструмент следствия, даёт возможность полноты понимания, роста восприятия Человека по любым сферам его действия».

«Главная особенность языкового развития – влияние речи на организацию материи. … Если учесть, что язык – это не только речь, а множество явлений частностей Человека, выстраивается интересная концепция расширения явления языка частностями возможностей Человека: язык Условий Человека, … язык Движений Человека. И в синтезе всего во всём – язык самого Человека». (Парадигма Науки ИВО).

*– В Высшей Школе Синтеза есть языковой факультет.*

Язык может развернуться разными вариантами материализации. Когда мы произносим слова, они влияют на материю.

*– Помните эксперимент с растениями. Когда говорили абракадабру, ничего не происходило. А когда говорили слова, несущие смысл, были разные эффекты.*

*– Даже снежинка меняет свою идеальную форму от плохих слов. То же самое у нас вода внутри организма.*

*– Отец целенаправленно давал названия предметам.*

Да. Это номинация. Когда пришёл Синтез, появилось много слов, которые неприемлемы были в окружающей жизни. Но мы продолжали их говорить. И сейчас эти слова звучат на самом высоком уровне, но самое главное – как изменилась материя от этих слов. На протяжении 20-25 лет мы это видим. А когда мы осознанно языком Отца в огне Любви начинаем создавать новые слова, входим в процесс творения, и у нас появляются новые явления, новые названия.

Непросто было дать названия архетипам, не на каждое слово идёт огонь. Например, Русская Цивилизация Синтеза. Только на слово «русская» пошёл огонь, потому что Учение Синтеза идёт на русском языке.

*– Если Отец развёртывает перед нами материю, первыми Главы ИВДИВО входят в эту материю. И если называют старыми названиями, материя новая не принимает. Новая материя откликается на новые названия. Слово несёт структуру организации этой материи.*

*– Каждое русское слово несёт смысл. Ни в одном языке нет такого смысла, как в русском языке.*

Перейдём к практической деятельности. Мы войдём в Синтез с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филипп Марина и Византий Альбина, чтобы у нас язык и алфавит вместе сработали. И мы попросим развернуть нам синквейн.

Синквейн – это короткое литературное произведение, характеризующее предмет (тему), состоящее из пяти строк, которое пишется по определённому плану.

1 строка – одно существительное, выражающее главную тему cинквейна.

2 строка – два прилагательных, выражающие главную мысль.

3 строка – три глагола, описывающие действия в рамках темы.

4 строка – фраза, несущая определенный смысл.

5 строка – заключение в форме существительного (ассоциация с первым словом).

Возжигаемся всем Синтезом, стяжённым и возожжённым сегодня.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Филипп Марина. Переходим в зал Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъекта сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем. Развёртываем Око каждого из нас на всё тело.

Развёртываем все оболочки Ока и виды Любви по количеству оболочек. И всё пространство между оболочками и нашим телом заполнено Синтезностью каждого из нас. Возжигаем все виды эталонов и источник Любви, развёртываясь в центре Ока телом Учителя Синтеза.

И мы своим Око синтезируемся с Око Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филипп Марина. Синтезируем оболочки с оболочками. Источником Любви синтезируемся с источником Любви Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Филипп Марина. Вспыхиваем всей полнотой Любви ИВАС Филипп Марина в каждом из нас.

И заполняем Око эманацией Любовью каждого из нас эталонов Ока в развёртывании специфики Ока каждого из нас Языком, который характерен именно нам в эталонности его выражения собою и входим в полноту пассионарности Оком каждого из нас именно языком, который есть внутри у каждого из нас, Языком Изначально Вышестоящего Отца.

И сейчас наша Синтезность и Любовь должна развернуться словом. Для этого нам Отец зафиксировал огонь Языка в огне Любви Ока каждого из нас.

И сливаясь с ИВАС Филипп Марина, мы как Учитель Синтеза напитываемся эталонами, Любовью ИВАС Филипп Марина.

Синтезируемся с ИВАС Византий Альбина и развёртываемся в зале Алфавита ИВО. Синтезируемся с Хум ИВАС Византий Альбина, стяжаем Синтез Творения ИВО и Синтез Прахум ИВО, входя в алфавитное явление языка каждого из нас субъядерностью выраженным внешним словом.

И включая творчество Хум, где и на Око, и на Хум фиксируется напрямую Изначально Вышестоящий Отец своим Око и своим Хум. И мы в синтезе этих двух частей возжигаемся Языком ИВО, Любовью источника Любви ИВО и развёртываем Творением ИВО каждого из нас Начала ИВО, которые Отец даёт для написания стихотворной формы того явления, которое каждому из нас направляет Изначально Вышестоящий Отец и выражают Языком и Алфавитом ИВАС Филипп и Византий.

И начинаем записывать. *(пауза)*

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Оком каждого из нас. Синтезируемся с Око Изначально Вышестоящего Отца. В той Любви, которую мы развернули, сливаемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И источник Любви входит в источник Любви Изначально Вышестоящего Отца. Делаем шаг, действуем, вмещаем источник Любви Изначально Вышестоящего Отца.

И эта Любовь начинает нас преображать. Мы эманируем собою, разворачиваем, реплицируем Любовь Отца из источника эталонами. И смотрим, как меняется всё вокруг. Как Любовь действует внутри нас, вокруг нас. Главное, войти в такое состояние, когда нет вокруг нелюбви. Всё, что есть вокруг, всё есть Любовь. Мы вошли в саму Любовь Отца. Он не делит нас на плохих и хороших, он просто нас любит, просто даёт нам эталоны, начала, всё даёт, чтобы мы этим пользовались как Отец.

Это первый шаг явления Отца из четырёх. Так слиться с ним, чтобы источник Любви засиял в теле Учителя Синтеза, а когда вернёмся, в Око.

И в этом состоянии прочитаем Отцу то, что у нас получилось.

*А.М.:* – ИВДИВО. Цельное. Являет, творит, созидает. Ивдивность. Должностно Полномочность.

Наука. Познавательная. Распознаёт, изучает, доказывает. Научный Компетентный. Учёный.

*А.Р.:* – Парадигма. Волевое устойчивое тезирование Отца. Путь человечества Отцом. Отец иерархизирует, систематизирует всё во всём. План Синтеза.

*К.Н.:* – Человек. Статный, Пассионарный. Обучается, насыщается, преображается. Живёт в Любви Отца. Омега.

*Д.Е.:* – Любовь. Благая, абсолютная, человечная. Объединяет, вершит, пробуждает. Творящее слово извечное. Учитель.

*Б.Н.:* – Синтез философия. Совершенными частями Синтезом Мудрости Кодексом Синтеза Владыки ИВО творением Истины Любовью ИВО …Синтезом ИВО.

*В.Г.:* – Наука. Академическая. Познаёт, синтезирует, открывает новое. Кандидат наук. Учёный.

*К.В.:* – Свет Любви. Цельный, проникающий, свободный. Заполняет, смотрит, говорит. Новые реальности Синтезом Отца благостью творит. Отцовскость.

*Х.Д.:* – Красота. Прекрасная, эталонная. Вдохновляет на новое, на новые Начала. Преображает, насыщая радость бытия. Красота рождает Любовь. Красота логичит. Любовь. Учитель.

Подразделение ИВДИВО. Классное, активное. Разрабатывает Части ИВДИВО-полисами, прорабатывает. Из Начал ИВО развивает Логику ИВО. Логисты. Изначальные логисты ИВДИВО-полисов. Логисты частей, специалисты частей.

*М.А.:* – Огонь. Вершит, творит, даёт Любовь, сердечность, надежду, Синтез.

*Г.О.:* – Омега. Естественная, виртуозная, эталонная. Реализует архетипически все виды космоса. Клеточка ИВО. ОМ.

*К.Л.:* – Око взглядом Учителя проникновенно Отцом.

*В.Л.:* – Любовь. Счастье. Радость, вдохновение. Рождение нового Человека. Семья.

*К.В.:* – Спасибо, Люба. Когда мы говорили об Око, что оно с алтаря перешло в каждого из нас, мы стали Сынами и Дочерями Отца. Как ипостаси мы Община Кут Хуми, а здесь мы семья Изначально Вышестоящего Отца. Семья Изначально Вышестоящего Отца как Язык, как Любовь заполняет всё собою. Каждый – Омега и должен стать Сыном или Дочерью Изначально Вышестоящего Отца, пробудиться Любовью. Община у Кут Хуми в ИВДИВО, а семья Отца – в Отце, выше материи. Мы там рождены им.

*Б.Р.:* – Учитель Синтеза. Пассионарный, мощный, соорганизованный, синтезный. Любовь … эталонит взглядом Отца. Строитель Должностно Полномочно. Архитектор.

Благодарим ИВО, ИВАС Филиппа Марину и Византия Альбину за помощь нам в такой проделанной работе – составление синквейна.

Спасибо всем.

# Образ Учителя Синтеза. Тренинг.

*Ведёт Учительница Синтеза Беретарь Рита*

*(текст отсутствует)*

# Итоги первого дня

*Ведёт Учительница Синтеза Валентина Кузьмина*

Что больше всего впечатлило, что запомнилось, что возожгло так, что пронзило, что как открытие в мозгу вспыхнуло?

*– Глубоко вошли в Любовь Отца. Проживание.*

*– Мощь и концентрация за целый день.*

Посмотрите на Риту, она только что держала концентрацию Учителя Синтеза, Образа Учителя Синтеза. Она вся в нём. А где у нас такая концентрация? Был очень мощный огонь на завершающей практике.

*– Удивительно, что события просто жизни это называется Бытиё Любви. А Бытиё Любви приводит нас к учительству и развивает нас как Учителей.*

*– Мы все здесь, потому что достигли с предыдущих своих воплощений возможности взрастать Отцом!*

*– Выражение Учителя Синтеза я так глубоко и красиво не видела. Это такая внутренняя глубина, такой внутренний эталон, который развернулся на каждого. Это дар, это возможность, это красота. Желаю нам не упустить эту возможность. И дальше мы пойдём, не утрачивая возожжённое.*

*– Осознать, что мы Учитель миллион лет. Только когда я готовила доклад, я поняла, что сейчас основа на миллионы и на 10 миллиардов лет, на всю эпоху 6-й расы. То, что мы сейчас нарабатываем, это не вот здесь и сейчас и в следующем воплощении будет другое. Мы это будем разрабатывать, нам такую мощь сейчас Отец даёт! Мы это должны взять, а потом будем разрабатывать 10 миллиардов лет.*

*– Мы входим в Любовь Отца такую, где нет ни хорошего, ни плохого. Просто любишь ни за что.*

Сегодня много было сказано об Этике Учителя Синтеза и Кодексе Учителя Синтеза. И это рождает ценности Учителя Синтеза. То есть он живёт определёнными ценностями. Мы как Учителя Синтеза начинаем их озвучивать, значит, они у нас сложились. Это Любовь, эталон, кодекс, достоинство служения и так далее. Когда мы можем их выговорить, значит, внутри они уже сложились и должны развернуться для других.

*– Синтезность у нас выросла.*

Синтез – это записи, это тексты Отца тезами, которые пишутся в огонь. Их надо расшифровать. И когда мы их расшифровываем, у нас образовывается наш алфавит, наш язык, наша компетенция, наши полномочия. И мы меняемся, и вокруг нас всё меняется. У Учителя есть такая особенность – отдавать самое лучшее. Не привязываться, а отдавать. Что ты достиг, надо уметь отдать. Из всей 4-рицы Учитель ближе всего к материи, надо искать способ как отдать.

Нам нужно собирать граждан, организовывать новые курсы Синтеза, чтобы больше людей узнали новую философию. Мы Философы Синтеза. Учитель – физика философа, Парадигма у него внутри как Воля, это наш путь. Философия – это любовь к мудрости, это синтез света и энергии, Любви и Мудрости. Это определяет философский язык, когда внутри Философия Синтеза, а вовне философия внутреннего мира человека. Внутренний мир человека – это его части. Знать части, знать, как они действуют и через какую часть можно достучаться до любого человека.

Мы сегодня много говорили о сердце. Сердце и Любовь – это самый короткий путь к Отцу. Поэтому Учитель Синтеза ближе всего к человеку. К человеку также относятся миры. Во время сна человек уходит не на астрал, как раньше, а в Человеческий мир к Отцу, потому что выше Синтезного мира находится Отец. Значит, в ИВДИВО-полисе ИВО в ночной подготовке мы для людей начинаем проводить занятия. Мы можем организовать там центры обучения как точки притяжения людей во время их сна. И там они постигнут, что есть внутренний мир, который намного масштабнее, богаче и разнообразнее.

И это наша прямая обязанность, потому что мир Человека – это и мир Учителя.

*– Сегодня очень мощное занятие, много Любви, хорошая среда наработана. До слёз.*

Завершаем. Ещё раз возжигаемся девизом нашего съезда:

**Аватарская Стать мощью пассионарности Учителя Синтеза.**

Новым, изменившимся взглядом читаем то, что мы заложили в начале подготовки к съезду:

Эталонность Учителя Синтеза Синтезом ИВО Должностно Полномочно.

Рост компетенции архетипически синтезфизически Взглядом ИВО.

Учительская среда новизной аватарского дела. Эталонирование жизни явлением

Неизречённого Синтеза ИВО Языком Любви.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Учителем Изначально Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в его зал. Синтезируемся с его Хум, стяжаем Синтез Учителя ИВО, стяжаем Синтез Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждого и стяжаем Синтез Иерархий синтеза Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждого.

Это то, что насыщает Полномочия Совершенств Учителя. Возжигаемся. Просим Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Учителя ИВО преобразить каждого из нас и синтез нас явлением эталонного Учителя ИВО в развёртывании Полномочий Совершенств насыщенностью Иерархий синтеза. И возжигаясь, преображаемся.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в его зал 4097 архетипа. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем стяжённым, возожжённым, сложенным, развёрнутым, применённым сегодняшним днём съезда. Открываемся Отцу. И в Любви к Изначально Вышестоящему Отцу, в слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас итоги сегодняшнего дня, конкретно каждому. Развернуть итоги на всю группу как видит Отец. Взглядом Отца смотрим на итоги сегодняшнего дня. Не всё ещё из того, что давал Отец мы раскрыли.

Просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас на умение брать эталоны ИВО. Взращиваться эталонами, синтезировать эталоны между собой в рождении и генезировании новых эталонов.

Применение их собою во внешней деятельности, отдачи всего лучшего накопленного и развёрнутого каждым из нас всем, кто нуждается в этой возожжённости, в этой эталонности, в Любви, в Синтезе, в синтезности, в Полномочиях Совершенств, в иерархии и далее по горизонту Учителя.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез ИВО перспективы развития каждого из нас Учителем Синтеза. Стяжаем Учение Синтеза Учителя Синтеза, Парадигму Учителя Синтеза, Философию Учителя Синтеза, Цивилизацию Учителя Синтеза. Возжигаемся ими.

И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. И просим развернуть ночную подготовку в явлении второго дня съезда и в продолжении развёртывания Учителя Синтеза собою синтез-годом служения каждого из нас.

Слушаем рекомендации. Можно огнём вместить рекомендации, а развернём в ночной подготовке и завтрашним днём съезда.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза от ИВАС Кут Хуми Фаинь до ИВАС Серапис Велетте, благодарим ИВАС по Должностной Полномочности каждого из нас и ИВАС Георга Дарью.

На нас включается 512-рица всех Аватаров ИВО и каждый из них, принимая участие в нашем съезде, рад возможности отдать нам как Учителям Синтеза. Проживите, какая сейчас радость в Иерархии, в среде Аватаров ИВО, что они могут с нами повзаимодействовать. Мы сейчас открыты, в Любви, в Синтезе, в эталонности и они нам свои эталоны могут отдавать напрямую.

Огонь начинает усваиваться, который они дали. И мы разворачиваем его по всей территории нашего подразделения, далее по всему ИВДИВО, включая всех Учителей Синтеза всех подразделений. И с благодарностью друг к другу мы выходим из практики и первого дня съезда. Аминь.

2 день 1 часть

**Танец «Вальс». Исполняют Фёдор Ковальчук с сестрой Анастасией.**

# Чувствознание

*Владыка ИВО Науки каждого*

*Учитель Синтеза Геннадий Волосухин, ИВДИВО Ставрополь*

В пятой расе Отец запланировал нам развивать часть Чувствознание. Но развить Чувствознание у нас не получилось. Это потому, что Чувствознание должно было работать в стыковке с Головерсумом. И Головерсум у нас тоже был.

Но эта стыковка не получилась. Потому что у нас было слишком мало частей. Дело в том, что Чувствознание собирает набор образов каждой части, аккумулирует чувства и знания каждой части, и передаёт в Головерсум.

А Головерсум выстраивает картину мира и организует цельность. Для того чтобы Чувствознание выросло нужно собрать достаточное количество чувств и знаний. А значит, у нас должно быть много чувств и много знаний.

Для того чтобы сформировать переход из количества чувств и знаний в качества чувств и знаний, нужно много частей. Сформированные качества не просто позволяют нам чувствовать субстанции Отца, а проживать их. То есть когда я знаю, какой огонь я проживаю, и как мне этим огнём применяться и действовать.

Но получилось так, что без Головерсума у нас Чувствознание не выросло и мы пошли развиваться методом Души. А поскольку Душа связана с чувствами, то мы больше развивали чувства, чем знание.

И у многих посвящённых пятой расы сложилось понимание, что главное это чувства, а знания приложатся. И поэтому у нас больше работали интуиция, провидение, предчувствие. И всё это отстраивало восприятие Души и формировало устойчивость позиции Души.

Но это не значит, что Посвящённые пятой расы Чувствознание не развивали. Чувствознание развивали и Учителя, и Ученики с помощью Высших чувств.

У человека пятой расы было две души – Низшая Душа с низшими чувствами или базовыми частями, которыми мы жили и Высшая Душа с высшими чувствами и высшими частями, которыми мы общались с Отцом и служили.

Высшие чувства давали возможность проявить новые знания в материи. Высшие чувства проявляли непроявленное и давали новые образы, чтобы действовать. Таким образом, у нас есть два пути развития части Чувствознание. Первый – с помощью Головерсума и второй – с помощью Высших чувств. Но чтобы понять, как этими путями нам развиваться, нам сначала надо понять, как рождаются у нас чувства и знания и как они формируются.

Для того чтобы у нас сформировались чувства нам нужны эмоции. А эмоции это неорганизованные, нерасшифрованные чувства. Можно так же сказать, что эмоции – это первичное формирование чувств. Вот когда мы что-то делаем, то эмоции в виде сгустков энергий вылетают из нас в окружающую среду через чакры. И в этот момент в эти сгустки энергий записывается информация.

Но возвращается эмоция к нам ещё не в виде чувства. Потому что чувства формирует Душа. Эмоции с записями впечатываются на Зерцало Души. А Зерцало обобщает, слагает, перезаписывает, организует цельность. И у нас складываются заряды, эталоны, принципы и какие-то данные. И на основе этого образуются разные чувства.

Чувства у нас связаны с чакрами и находятся на астрале. Чувства и Чувствознание – это третий горизонт. И у нас десять видов частей. И каждая третья позиция будут чакры. Значит, у нас 512 частей и 512 чакр в каждом виде частей, и на каждую часть отдельная чакра и отдельное чувство.

Поэтому у нас есть Метагалактические чувства, Октавные чувства, Всеединые чувства и так далее до Высших чувств. И вся эта многомерность чувств фиксируется на наше Физическое тело. Вы можете себе представить, сколько чувств у нас теперь есть в отличие от тех семи чувств, которые у нас были в пятой расе, семь чакр семь чувств, хотя мы знали только пять.

Мы чувствуем Душой. А почему мы по-разному чувствуем? Почему, находясь в одинаковых условиях один человек говорит: «Я ничего не чувствую», а другой: «А я чувствую»? Это значит, что у одного Душа как часть, да и вообще части, более развиты, чем у другого.

К примеру, если у меня развиты части Метагалактические и Октавные, то я могу почувствовать соответствующую материю и огонь. А если выше, то нет, не почувствую. Моё вышестоящее тело не передаст на физику данное проживание.

Если части не развиты, то Душа не может взаимодействовать с окружающей реальностью, чакры не работают, чувства не появляются. Вот если я делаю практику и при этом ничего не чувствую, то это не значит, что у меня нет чувств. Я продолжаю чувствовать все, что меня окружает.

То есть, у меня одновременно работает несколько видов чувств и видов частей. Метагалактические чувства у нас работают всегда, а вышестоящие части включаются тогда, когда мы ими начинаем применяться или как Посвящённый, или как Служащий, или как Ипостась, как Учитель и так далее. Вот поэтому чем выше части, тем меньше они у нас развиты и тем меньше у нас способность что-то чувствовать.

Наша возможность чувствовать складывается на основе записей наших накопленных принципов и опытов. А все наши накопления делаются в Синтезе и Огне. Поэтому если в душе есть соответствующие записи, то она настраивается на окружающую среду и тогда мы чувствуем. А если записей нет, то не чувствуем. Здесь срабатывает принцип магнитности – подобное притягивается к подобному.

В практике мы выходим на одну и ту же реальность или архетип. Но проживания у нас могут быть разные. Здесь возникает такой фактор как глубина проживания или глубина взаимодействия, чем выше часть, тем глубже взаимодействие и чем больше чувств я синтезировал, тем глубже проживание.

Почему тогда при одинаковых условиях один человек говорит: «Я ощущаю», другой: «Я чувствую», а третий: «Я проживаю»? В чём разница?

Когда я говорю, что я ощущаю, то это значит, что я фиксирую в своём теле какие-то ощущательные процессы. Но поскольку ощущения не несут никакой информации, то у них нет никакой различающей способности. Ощущение – это как предчувствие, пред чувствами. Оно ничего не может почувствовать. Поэтому если где-то что-то там зачесалось, потеплело, или придавило, то это не проживание, это ощущение.

Когда я говорю, что я чувствую, то это состояние восприятия моего тела каких-то субстанций Отца. В этом состоянии я могу различить, что я чувствую – энергию, свет, дух или огонь. Но на уровне чувствования не всегда можно понять, что ты чувствуешь. Потому что Душа не всегда знает, что она чувствует, она может ошибаться.

Поэтому нам надо перейти от состояния «Я чувствую» в «Я проживаю». А это уже не просто состояние, это уже процесс внутреннего делания, это процесс, когда формируется качественное различение того, что я чувствую.

Это процесс, когда чувствительность переходит в жизненность, это когда моё проживание даёт какой-то результат. И этот результат влияет и на мою внутреннюю жизнь, и на жизнь внешнюю.

Проживание складывает, соединяет, сопрягает физическое тело с вышестоящим телом, закладывает перспективы действия огнём и даёт мне жизненный опыт, который я потом применяю вовне.

Проживание начинается тогда, когда включается определённый вид жизни. Когда у нас было три вида жизни, Должностно Полномочный занимался Огнём и Синтезом. Теперь жизнь Должностно Полномочного нас выводит на Дух и Волю, а Огонь – это теперь жизнь и Вечность в Извечности.

Проживание – это действие, а новые высокие действия – это новые чувства. Но чтобы испытать новые чувства, нужны Воля и Дух. А что является источником новых чувств? Душа. И именно Душа вводит нас в процесс Проживания.

Душа способна к восприятию любых видов чувств от Метагалактических до Высших. Она развивается вот этими новыми проживаниями и новым жизненным опытом. Но ещё раз напоминаю, что у души есть одна особенность – она чувствует и действует только тем опытом, который у неё есть. Поэтому, если в Душе соответствующих записей нет, то и проживания нет.

И вот здесь возникает вопрос. А как же нам тогда прожить новое, если записей этого нового у нас в Душе нет? Ответ простой – с помощью части Чувствознание.

Часть Чувствознание имеет одну очень важную особенность – она может пользоваться не только нашим личным опытом, но и опытом ИВАС Кут Хуми и ИВО.

Значит, нам нужно переключиться на возможность чувствования и знания ИВАС Кут Хуми и ИВО. В чём особенность части Чувствознание. Часть Чувствознание позволяет нашим собственным чувствам через Чувствознание Огня Кут Хуми или Отца прожить новые состояния, которые без этой части мы прожить не можем.

Мы сейчас попали в такое состояние, когда часть Чувствознание у нас ещё не развита, и Высшие чувства у нас не работают. Вот отсюда у нас проблемы с проживанием. Так вот, часть Чувствознание решает эту проблему.

Развивая часть Чувствознание, мы сможем перейти от чувств к чувствознанию. Конечно, некоторые могут сказать, что у нас кроме Высших чувств ещё есть девять видов других чувств и что, развивая их мы можем прожить все, что нам нужно и без части Чувствознание. Да, сможем. Но давайте разберёмся, чем отличаются чувства от чувствознания? И зачем нам нужна часть Чувствознание?

Вот когда мы выходим в какой-то Архетип, то, что нам нужно сделать, чтобы прожить его? Нам нужно чтобы включились соответствующие части, а в частях заработали системы, а системы активировали аппараты, а аппараты активировали частности.

И вот весь этот процесс требует долгой сонастройки частей. Это первое. Второе это то, что чувствами мы можем прожить только то, во что мы вошли или стяжали. А часть Чувствознание включает Чувствознание разных Архетипов, при условии, что мы эти архетипы знаем.

Чувствознание включает нам чувствительность других возможностей и других масштабов материи, Чувствознание расширяет диапазон, глубину и вариативность каждой части. Часть ускоряет процессы формирования нашей внешней и внутренней чувствительности.

А это значит, что часть Чувствознание позволяет нам овладеть всеми Архетипами огня-материи и действовать космическими масштабами. То есть, часть Чувствознание умеет работать со всеми субстанциями Отца и перестраиваться на разные виды материи у Матери.

Поэтому часть Чувствознание даёт нам возможность чувствовать, и различать Аватаров, как Должностно Полномочные. Разных Отцов разных Архетипов, как Омеги.

А откуда у части Чувствознание такие возможности? Дело в том, что Чувствознание рождается из Отцовских Принципов и мы выражаем вовне своим Огнём и Синтезом материю Принципа. То есть, Отцовские Принципы организуют частности Принципа. Можно сказать, по-другому – организуют наши чувства. И поэтому у нас появляются чувства уже как организованная материя.

Ранее я сказал, что чувства организует Душа. А теперь я сказал, что часть Чувствознание формирует наши чувства уже как организованную материю. Вы понимаете, что это значит?

Это значит, что у нас есть два пути формирования частностей. Природный – Душой, и ускоренный – Чувствознанием. Душа опирается на чувства, которые она формирует записями из окружающей среды, а Чувствознание рождается из Отцовских Принципов. **Часть Чувствознание формирует у нас Отцовские Чувства и Отцовские Знания.** Разницу различаете?

А как появляются у нас Отцовские Знания? Часть Чувствознание накапливает знания. Но она не просто собирает знания из каких-то кусков или фрагментов. Чувствознанию это не интересно.

Чувствознание собирает то, что мы поняли, осознали, сложили, согласовали. И вот здесь они из абстрактных философских схем преобразуются в практическую, конкретную деятельность в виде идей, сутей, смыслов. Таким образом, складывается наш внутренний мир, наши убеждения, наше мировоззрение, наши намерения.

Чувствознание выстраивает стратегичность – что с этим делать? И потом это уже проявляется в нашей жизни. А чем записывается знание? Прасинтезностью окружающего, потому что в прасинтезности тоже есть Отец, в Прасинтезности записаны Отцовские Стандарты, Законы, Методы, Правила, Принципы и так далее. Вот поэтому Чувствознание позволяет нам не ошибаться в своём выборе.

И это потому, что эта часть может расшифровывать Отцовские Принципы. И когда мы их расшифровываем, то начинаем отстраивать и разрабатывать себя по Образу и Подобию Отца.

**Часть Чувствознание отвечает за наше развитие с Отцом. Она помогает нам сопрягаться с Отцом внутренними мирами.** Вот это то, что нам необходимо для общения с Отцом, с Аватарами и друг с другом синтезфизически.Это то, что нам нужно для офизичивания Иерархии и ИВО.

Вы понимаете, какой ценностью является для нас часть Чувствознание, и какие возможности Отец дал нам этой Частью. Он дал нам совершенно новую технологию ускоренного формирования частностей, а значит и частей. Это ещё никто не делал. Вот поэтому ИВАС Кут Хуми обратил наше внимание на то, чтобы мы начали разрабатывать эту часть, часть Чувствознание.

*Х.Д.:* – Логика дееспособна Чувствознанием.

*К.В.:* – Чувствознание копит базу для Логики. На том, что проживает Чувствознание, строится Логика.

*Б.Н.:* – Тройка выводит на четвёрку – Ментал.

*Б.Р.:* На этом примере, как Частности, как Части, был показан принцип работы Учителя Синтеза. Одна из задач Учителя Синтеза – сливаться с Отцом, с Аватарами Синтеза и в то же время через Чувствознание Учитель может синтезировать, осознавать, понимать, что происходит вокруг, что необходимо синтезировать в этот момент. Ещё Учитель работает Частностями, и это очень хорошо показали.

*Х.Д.:* – И Учитель для того, чтобы передать знания другому, использует Чувствознание как инструмент.

# Теофа Любви 32 организаций ИВДИВО Учителем Синтеза

*Ведут Учительница Синтеза Валентина Кузьмина*

*и Учителя Синтеза ИВДИВО Адыгея*

Почему съезд Учителей Синтеза в ИВДИВО Адыгея? Почему тема была «Эталоны и Начала». Сейчас только открылось. Спасибо Гене за доклад. У нас 32 Организации. По ключам 32 –1, 31 – 2, 30 – 3 и 29 – 4. 29 – Учитель и Эталоны, а 4 – Начала и Логика.

Входим в Теофу.

Возжигаемся всем накопленным огнём и синтезом каждого из нас. Развёртываем ядра Синтеза внутри позвоночника и головного мозга, раскручивая 6-ядерными процессорами Синтез из ядер Синтеза внутри физического тела. Чтобы наше тело прочувствознало все огни всех пройденных Синтезов. Изливается Синтез из ядер Синтеза, формируя внутри нашего физического тела однородный Синтез. Мы же Учителя Синтеза, мы Синтез носим собою.

И в этом Синтезе разворачиваем ядро Должностной Полномочности (ДП). Почувствознайте, как ядро ДП взаимодействует с однородным Синтезом внутри нас. Сейчас будем работать ядром ДП для всех. А чтобы работать для всех, мы должны возжечься Учителем Синтеза. Учитель Синтеза раскрывается на ядро ДП.

Возжигаемся внутри Аватарессами, или Аватарами, или Владыками по должности, называя полностью. И во внутренней возожжённости заряжаемся Аватарской деятельностью, Аватарской статью, авиаторским делом каждого из нас, Отцом порученным на год делом – разрабатывать Организацию огнём и синтезом этой организации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Здесь мы все на равных. И выравниваясь между собой, возжигаемся Учителем Синтеза по степени нашей реализации и возжигаем 96 инструментов Учителя Синтеза.

Возжигаем не просто сверху вниз, а по кольцу, потому что у Учителя есть такое равновесие, он внутренне целен. Вышестоящее, нижестоящее он объединяет в цельность.

Возжигаемся самым высоким инструментом – Совершенная Отцовскость ИВ Отцовскостью и разворачиваемся в первом – Совершенной Естественности. И Совершенной Естественностью возжигаемся в Совершенной Отцовскости.

(далее с 95 по 2 Совершенные инструменты по кольцу 95 – 2, 94 – 3 и т.д.)

Возжигаемся Совершенной Формой и разворачиваемся в Совершенной Компетенции. И Совершенной Компетенцией возжигаемся в Совершенной Форме.

И возжигаясь 96 инструментами Учителя Синтеза в их взаимосвязи между собой, возжигаемся действенностью Учителя Синтеза каждым из нас.

И мы возжигаемся 16-рицей ИВДИВО-развития Учителя Синтеза: Образ Жизни Учителя Синтеза, Слово Учителя Синтеза, Распознание Учителя Синтеза, Понимание Учителя Синтеза, Погружение Учителя Синтеза, Генезис Учителя Синтеза, Миракль Учителя Синтеза, Магнит Учителя Синтеза, Практика Учителя Синтеза, Тренинг Учителя Синтеза, Созидание Учителя Синтеза, Творение Учителя Синтеза, Любовь Учителя Синтеза, Мудрость Учителя Синтеза, Волю Учителя Синтеза, Синтез Учителя Синтеза.

И в центровке Учителя Синтеза – Практика Магнит, как главная практика. Хотя на его горизонте практика Любви.

И в этой возожжённости входим в действие 32 Организаций подразделения ИВДИВО Адыгея, раскрывая действие всех 32 Организаций как Учителя Синтеза. Проговаривая каждую организацию, мы будем входить в огонь каждой организации. Особенность этой Теофы в том, что каждый из нас носитель всех 32 огней 32 Организаций. Если мы не будем возжигаться огнём других Организаций и не иметь их в себе, у нас полноты реализации Аватара не будет. А Учитель вводит в слиянность этих огней.

Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 4032 архетипа ИВДИВО. Становимся пред ИВАС Кут Хуми Фаинь Должностной Полномочностью каждого из нас в явлении Аватара/Аватарессы в форме Учителя Синтеза. И возжигаем внутри каждого из нас Любовь Учителя Синтеза.

И в этой Любви возжигаемся Любовью к ИВАС Кут Хуми. Мы любим Кут Хуми. Кут Хуми любит нас. Мы входим в эту Любовь. Ещё сильнее любим Кут Хуми, ещё глубже входим в Любовь Кут Хуми собою. Надо достигнуть такой концентрации Любви, чтобы она автоматически потом проявлялась. Возожглись формой Учителя Синтеза и сразу входим в Любовь.

И мы любим Фаинь. Стоим и любим Фаинь. Всей своей любовью. И заряжаемся, проникаемся Любовью Фаинь. И любим их двоих, Кут Хуми и Фаинь. И в этой Любви мы рождаемся Учителями Синтеза Аватарской должностью.

Сейчас мы будем синтезироваться с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, но сначала мы их любим. И это будет наша Теофа Любви Учителей Синтеза Аватарами.

*– Первое действие, когда входили в Любовь Кут Хуми, это было отстраниться. Я о себе говорю. И это недоверие не даёт войти в полноту служения с Аватарами Синтеза. И сейчас я преодолела этот барьер. Это состояние Любви, которое всеобъемлющее. Это без гендерности, это чистая, чистая Любовь. Войдя в это состояние Любви, мы становимся Учителями Синтеза.*

На нас зафиксировались 32 Аватара и Аватарессы, развернули нам свою Любовь. Каждый введёт нас в ту Организацию, в которой служит.

*– Надо по Столпу подразделения.*

*Х.Д.:* – 32 Организация – это ИВДИВО. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми, возжигаемся Синтез Синтезом ИВО. Синтезируемся с ИВАС Фаинь, возжигаемся Синтезом Праполномочий Синтеза ИВО. Если более глубоко войти ракурсом 32 Организации, возжигаемся инструментами ИВДИВО. Входим в эти особые инструменты. Организация выражает цельность 32 Организаций. Инструменты ИВДИВО максимально соорганизовывают связь каждой организации с ИВДИВО. Возжигаемся, принимаем в ИВДИВО каждого опыт 32 Организации. Возжигаемся Общим делом ИВДИВО. Возжигаемся Синтезом Сиаматики, ИВДИВО-телом Синтеза, Синтезом ИВО.

Каждый вид материи той организации, которую мы выражаем, включает адаптировано максимально эффективную применённость огнём этой материи.

*К.Н.: –* Синтезируемся с ИВАС Иосиф стяжаем Синтез Воли ИВО и синтезируемся с ИВАС Славия стяжаем Синтез Прафизического тела ИВО, возжигаемся, заполняемся, преображаемся. Аватары всех приветствуют, просят возжечься Любовью Воли ИВО. Входим в магнит и возжигаемся Любовью Воли. И проживаем. Возжигаемся Организацией Высшая Школа Синтеза ИВО и возжигаемся Извечным Отделом Воли ИВО.

Высшая Школа Синтеза (ВШС) как новое явление современности в развитии и формировании Философии Синтеза. В основе философии – Логика, а это упорядоченность.

ВШС – высшее учебное заведение ИВДИВО, специализирующее на профессионально-парадигмальной подготовке, в прямом руководстве Изначально Вышестоящим Отцом.

Можно сказать, что это послевузовское образование. Но образование идёт не обучением, а подготовкой Синтезом.

В Высшей Школе Синтеза есть ВШС по Огням ИВАС: ВШС Синтеза, ВШС Воли, ВШС Мудрости и так далее, 64 ВШС по Огням Аватаров.

Дальше в них идут факультеты и школы при них по разным направлениям.

Общеобразовательные школы, Личные школы Аватаров, Аватаресс, Профессиональные институты.

Факультеты: Исторический, Дипломатический (общение с другими цивилизациями), Технологический, Языковой, Архитектурный (изучение архитектуры иных цивилизаций), Космобиологический. ВШС объединяет между собой всё.

Организации ВШС необходимо понять и вместе с командой разворачивать Политику Синтеза – это виды Синтеза, вырабатываемые в подразделении. Это может быть Синтез организационного выражения, системный Синтез, энциклопедический Синтез. То есть это Синтез, который вырабатывается синтез деятельностью всего подразделения.

Занятия, Советы ИВО, практики, лично-ориентированный Синтез, разработка Ядер Синтеза – это всё входит в Политику Синтеза. И нам необходимо командой сложить и развернуть это для нашего подразделения.

ВШС в подразделении вырабатывает Системный Синтез всех организаций, у нас 25 организаций в Столпе. И от того как мы развернём синтез деятельность каждой организации, насколько мы каждым занятием, советом, тренингами наработаем Синтез, сложится наша Политика Синтеза.

ВШС – это ещё разработка Физического тела. Физическое тело является носителем Воли ИВО. Физическое тело фиксирует собою Есмическую материю, которая создаёт для человека потенциал рождения Частностей.

Есмическая материя помогает войти и расшифровать Волю ИВО.

Физическое тело - это тело, которое усваивает огнеобразный состав, объём и концентрацию, которые привносят наши вышестоящие тела.

Для всех этих направлений деятельности развивая, разрабатывая, организуя, существует ВШС.

*Б.Н.: –* Мы возжигаемся Любовью ИВАС Мории Академии Синтез Философии, возжигаемся Синтезом Мудрости ИВО. Синтезируемся с ИВАС Мории, стяжаем Синтез Мудрости ИВО, Любовью ИВО и выражаем Любовь Мудрости ИВАС Мории.

Синтезируемся с ИВАС Свет, стяжаем Синтез Праистины ИВО и выражаем её часть Праистины ИВО. Входим в магнитный Огонь.

Мы синтезируемся с ИВАС Мория Свет, стяжаем и возжигаемся Любовью Мудрости ИВО и возжигаемся Праистиной ИВО.

Активируем часть Истина ИВО, возжигаемся частью Истина ИВО.

Возжигаемся 96 инструментами организации Академии Синтез Философии ИВО и Отделом Вечности Мудрости ИВО и возжигаемся материей Имики ИВО.

И просимИзначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет **развернуть Внутренний Кодекс Синтеза Должностно Полномочного ИВДИВО,** р**еализацией Внутреннего Мира Синтез Частей**.

И просим ввести каждого из нас во Внутренний Кодекс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в синтезе 8-рицы Внутренних Организаций, **просим развернуть Внутренний Кодекс Должностно Полномочного ИВДИВО** в синтезе явления Учения Синтеза во Внутренний Кодекс Синтеза Должностно Полномочным ИВДИВО.

Тогда это будет новый уровень Внутренней Организации после Учения Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать восемь 16-риц Внутренней Организации каждого из нас явлением:

1.Внутренней Философии;

2.Внутренней Парадигмы;

3.Внутренней Энциклопедии;

4.Внутреннего Учения;

5.Внутренней Философии Синтеза;

6.Внутренней Парадигмы Синтеза;

7.Внутренней Энциклопедии Синтеза и

8.Внутреннего Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся ещё глубже входим в Учителя Синтеза вершины Совершенного Учителя и переходим в Архетипические части внутренней Философии Синтеза, переходим во внутреннюю Парадигму Синтеза ИВО.

Возжигаемся внутренней Энциклопедией Синтеза ИВО, возжигаемся внутренним Учением Синтеза ИВО. И возжигаемся концентрацией расширения, углубления, масштабом, развёрткой синтезирования и Творения ИВО-м.

Просим помощи и поддержки переформатирования специалитета внутренней организации новым ракурсом Парадигмы Синтеза ИВО, и ввести нас в единое состояние Субъекта 8-ми Космосов, 8-ми Жизней каждого из нас.

И возжигаемся лично-ориентированным Октавно-Извечным Космосом. Входим в новое состояние развёртыванием всех 16-риц синтеза, ракурсом 8-рицы внутренней организации от Человека до Отца. Возжигаемся, проникаемся, вспыхиваем Кодексом Синтеза Учителя синтеза этим.

И развёртываем Ивдивную Жизнь собою.

Реализуя Синтез-Части в каждой из 16-риц Внутреннего Кодекса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

*К.В.*: – Организация называется Цивилизация Синтеза Отец-Человек-Субъекта сверхкосмоса ИВО. Синтезируемся с ИВАС Филипп Марина, возжигаемся Синтезом Любви ИВО и Синтезом Праока ИВО.

Цивилизация начинается всегда с узкой группы лиц, чаще всего Посвящённых, которые уже вошли во что-то более вышестоящее. И постепенно вокруг них начинает расти цивилизация. Мы, Учителя Синтеза носители новой цивилизации, которая называется Цивилизация Синтеза.

28 организаций входят в 29-ю. Это от Иерархии до Империи.

Синтез записывается в огонь, чтобы этим огнём у нас росли части. Без частей нет цивилизованного человека. Поэтому стяжаем Абсолютный огонь, Человека Метагалактики и Человека ИВО.

«Ци» – это жизненная энергия. А энергию разворачивает Любовь. С любовью приходит энергия и пассионарность. Если мы любим, мы получаем энергию и сверхзаряжаемся.

«Цивил» переводится, как свет, светскость. Отсюда светское общение с Отцом.

Следующий принцип цивилизации – это границы материи, которые охватывает цивилизация. Мы сейчас идём космосами.

Это ещё масштаб населения. Для цивилизации важно количество жителей этой территории, это мощь человеческого потенциала. Цивилизация строится каждым отдельным человеком. Если нет людей, нет цивилизации.

На планете разворачивается Тонко-физическая цивилизация. И это уже заметно, потому что наравне с энергией входит в пользование свет. Это образование, знания, мудрость. Это огнеобразы света, которыми мы можем обмениваться друг с другом. Свет можно передавать, а мудрость надо выработать, выразить словами через язык и общение. Тогда цивилизация развернётся для других. Язык Синтеза входит и многими категориями уже вошёл, а 7 том Парадигмы называется «Парадигма Цивилизации».

Цивилизованность идёт от Аватаров Синтеза. Когда мы общаемся с Аватарами Синтеза, входим в их команду, мы получаем новую цивильность как новую энергию, как новые 80 цивилизационных ценностей. Это 64 частности и 16-рица: иерархичность могущества, жертвенность практикой, аналитичность вершением, субъектность служением, честь человечностью, правда генезисом, планетарность пробуждением, метагалактичность воскрешением, мировость жизнью, посвящённость репликацией, служивость созиданием, ипостасность творением, учительство любовью, владычество мудростью, аватарскость волей и отцовскость синтезом. Это ценности Учителя синтеза.

У нас 4 принципа цивилизованности Аватарами Синтеза.

Первое. Цивилизованность – это применение Синтеза ракурса Аватара Синтеза по Должностной Полномочности.

Второе. Бытиё Огнём. Генезис переводится как бытиё. Бытиё Огнём – это когда мы постоянно применяем огонь. Бытовать огнём – это цивилизованно.

Третье. Аватарский профессионализм. Бытиё Огнём является профессионализмом Учителя Синтеза. И когда мы лучший опыт отдаём окружающим, действуя этим, складывая новые эталоны и их реализуя, это есть цивилизационный признак.

Четвёртое. Выразители Отца. Выражать от Отца новое мы можем только Аватарскостью, являясь Аватаром. Аватар реализует это новое Учителем Синтеза в Любви.

*А.М.: –* Возжигаемся всей полномочностью каждого, организацией каждого, возжигаясь самым высоким потенциалом явления ИВ Отца каждым из нас, просим активировать опыт фиксации 512-ричной Иерархии. Активируем. И в этой мощи возжигаемся и синтезируемся с ИВАС Янов Вероника, стяжая Синтез Созидания ИВО, стяжая сверхкосмическую Академию Наук ИВО, Абсолют ИВО, стяжая и возжигаясь Праабсолютом ИВО. Возжигаемся частностью Созидание. Возжигаемся познаванием, распознанием, различением и реализацией каждого из нас наукой каждого.

И возжигаемся Любовью науки каждого, насыщаясь, впитывая, разворачиваясь этим, реплицируем Созидание ИВО, созидательную мощь среды творения Парадигмой ИВО. И возжигаемся Любовью Учителя ИВО.

Специфика Синтеза Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Абсолют Изначально Вышестоящего Отца настраивает нас на синтездействие.

Практика, вся внутренняя работа, она исходит из Синтеза Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в каждом из нас. И Абсолют – это та метрическая прогрессия, которая включает нас в Синтез с ИВ Отцом.

Каждое слово, каждая фраза, или каждое выражение – это определённый огнеобраз. И важно понимать, важно увидеть, что Абсолют – это метричность между Синтезом той архетипичности, которой говорит Абсолют. Как состояние Пра, которое сливает с содержанием внутри контекста.

Процесс длительного Созидания Синтезом рождает внутреннее формирование контекста исполнения этого процесса. И Форма Абсолюта – это предельность нашего Огня. Форма Абсолютной Константы, которая приводит к Созиданию из того, что я накопил, и из того, что мне дали, когда я начинаю учиться. Всё, что внутри нас, этим мы начинаем Созидать и Служить. Отсюда исходит Наука каждого.

*А.Р.: –* Организацию ведёт ИВАС Савва. Огонь Я Есмь.

Часть Парадигма О-ч-з. Система – Столпность Творения. Аппарат – Плотность Субъядерности. Частность – Воля Я Есмь. Чакра Парадигмы.

Частности – это Огнеобразы. Мы общаемся Частностями через органы чувств: зрение, обоняние, вкус, чувства, мысли, знаки, люди.

Ин-форма-ци-я: инь – материя, форма – оформление, ци - энергия, Я – Я оформляю Энергию в материи.

То есть то, что у тебя сложилось по итогу с Субъектом или объектом от Движения до Синтеза – 64 Частности.

**В Ядре Метагалактическая информация Изначально Вышестоящего Отца распускается в виде субъядерности, ядерности, огнеобраза, Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, складывая, формируя среду, заполняющую объём Сферы Столпа на Планете, заполняющую территорию.**

Носителем информации в Человеке является Ядро. Что такое Ядро? Это сгусток Огня, в который заложена информация. Когда сгусток Огня формируется Ядром, то Ядро становится носителем информации.

Наша задача взять Огонь Частью, обработать, на это включается Система, обрабатывает Огонь, включается Аппарат и затем Частность. Когда Частность вырастает, она связывает этот Огонь в информационные Ядра, которые могут обеспечить масштаб соответствующей Реальности. И Реальности включаются на нас.

**Если мы с утра не вышли к Отцу и Аватарам, то у нас тянется предыдущее. В ИВДИВО есть эффект ежегодного, ежемесячного и ежедневного** обновления.

Огонь ИВО первичен, информация вторична. Обрабатывают Огонь Частности. Внутри Огнеобраза растёт информационное ядро, по мере обработки Огня и роста информационного ядра, в определённый момент включается на нас Реальность и Часть этим взрастает

Например, читаем, слушаем чужие мысли. Это откладывается слоями. Как мы влияем на эту информацию? Никак, а нужно влиять. Можно пережигать в среде. Например, читая ленту новостей и прежде чем читать, ставить Огонь на ленту новостей.

Синтезируюсь с Аватарами Синтеза, возжигаясь Служебным Огнём, фиксируется ИВДИВО Огнём. Вокруг себя фиксируем Огонь и потом начинаем читать. Мы не можем влиять на информацию, но можем проверять и прожигать Огнём.

Станцу мы скачиваем из Ядра, это тоже скачивание информации. Наша задача формировать информационный базис. Информация, это транслятор, она должна насыщать Столп, люди её впитывают. Если насыщать Столп Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, то люди приходят на информацию. Если их она затрагивает, то придут.

Огонь Служения Отца и Аватаров Синтеза первичен, а мой Огонь Служения в их Огне Служения. Первичен Огонь, который идёт от Отца и Аватаров, а я потом. Огонь Синтеза Служения Изначально Вышестоящего Отца, как передатчик другим людям того, что заложил Отец каждому.

Время тоже информация. Есть Ядро времени. Время важно для материи, сколько материи вырабатывается в единицу времени, то есть за какое время ты можешь сделать определённое дело. Быстро делать домашнее задание или растянуть на весь день. Это называется плотность твоего времени или концентрация.

В Ядре Метагалактическая информация Изначально Вышестоящего Отца распускается в виде субъядерности, ядерности, огнеобраза, Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, складывая, формируя среду, заполняющий объём Сферу Столпа на Планете, заполняющего территорию.

Ежедневно Синтезом Служения нужно обновлять информацию с Изначально Вышестоящим Отцом в Нити Синтеза, в Столпе. Выходить к Изначально Вышестоящему Отцу.

Витиё идёт из Нити Синтеза, из Вития Синтез транслируется Синтезом соответствующего Служения с той информацией, которую мы обработали. Если ничего не обработали, тогда заполняется только Огнём.

Это информация от Аватаров Синтеза, специфики Синтезов, то как мы внутри стали специализироваться, эффект постепенной наработки понимания, Вития обработки и трансляции различных данных в Столп Изначально Вышестоящего Отца.

Когда мы идём, вокруг нас складывается среда информации, это знаки, люди. Если мы ментально эманируем мысль Отца, то это помогает человеку. Мы эманируем в Столп, Это Огонь Изначально Вышестоящего Отца, человек понимает, что он идёт правильно, внутренне человек ищет источник.

Чем глубже мы насыщаем Столп и сами разрабатываемся, тем лучше для людей. Насколько мы разработались в этом, тогда люди к нам идут, или не идут.

Как расширить потенциал, чтобы люди могли войти в Дом и в Служение? Это качество фиксации ИВДИВО в Доме, залов Отца. Нужно разрабатывать Части Столпа Планеты Земля. Часть, которая фиксируется для всех людей Планеты. Ходить к Аватарам, разрабатывать Часть.

*Г.О.:* Возжигаемся Организацией ИВДИВО-Развития Отец-Человек-Субъекта ИВО. Синтезируемся с ИВАС Юлий, стяжаем и возжигаемся Синтезом Репликации ИВО. Синтезируемся с ИВАС Сиана, стяжаем и возжигаемся Синтезом Праомеги ИВО. Возжигаем часть Омега ИВО. Возжигаемся 16-рицей ИВДИВО-Развития Отец-Человек-Субъекта ИВО, возжигаемся Синтезом Ситики ИВО, Синтезом Праситического тела, Ситической материей.

Ситическая материя разрабатывается ракурсом ИВДИВО-полисов и живёт масштабами ИВДИВО-полисов. Она является столичным Синтезом всего ИВДИВО.

И возжигаемся ИВДИВО-телом репликации ИВО, ИВДИВО-телом прарепликации ИВО, омежным синтезом ИВО и частностью Репликация, Эманация, Содержание, Метод, Практика.

И в Любви к Юлию Сиане возжигаемся их огнём и синтезом.

*Ч.З.: –* Синтезируемся с ИВАС Савелий, возжигаемся Синтезом Генезиса ИВО. Синтезируемся с ИВАС Баяна, возжигаемся Синтезом Праразума ИВО. Возжигаемся Организацией Парламент ИВО. Возжигаемся частью Разум ИВО, частью праразум ИВО, всеми инструментами этой организации, системой Разряд творения ИВО, аппаратом Заряд Субъядерности, частностью Генезис мысли, Совершенными Сердцами. Сопрягаемся со столпом ИВДИВО Адыгея. Вспыхиваем всем Синтезом Организации Парламент ИВО.

В организации Парламент нам помогают определиться с возможностями внешней реализации с учётом перспектив развития, возможно в веках, потому что главный Огонь в Парламенте – Огонь Генезиса ИВО. Генезис учитывает План Синтеза.

Для счастья у каждого из нас есть абсолютно всё (посыл генезиса).

Для счастья нужно мало – ложное утверждение, нужно много, но оно всё у нас есть.

Как жить каждому – выбор каждого.

Счастье – это быть частью Отца.

Все, что ни происходит, все к счастью. Вопрос состояния – это вопрос цельности всего, что у тебя есть.

Генезис всё складывает в цельность.

Разум – это единица универсальной материи. Энергопотенциальность человека проявляется в каждом его действии, неся высокий заряд действием.

Разум тянется к Истине. Истина дана индивидуальная в новую эпоху потому, что она взрастает на Огне и Синтезе ИВО. Разум – это чистый Огонь, высокая плотность Огня.

Разум, когда тянется к Огню и Синтезу ИВО, начинает организовывать свой внутренний Огонь.

Истина нужна, чтобы жить, служить, организовывать свою жизнь ИВ Отцом.

Разумность всегда растёт с глубиной веры.

Разум заинтересован в компетенциях. Компетенции — это интерес Разума.

Позиция Наблюдателя крайне важна для Разума.

ИВО вписал в Разум программы нового развития.

Разум – это открытая система.

Задача Разума разрешить диалектические противоречия.

Разум – это Ядро Огня, внутри которого чистый, живой, плотный Огонь ИВО. Центральное Ядро разума – фрагмент Разума ИВО.

Центральное ядро любой части – это записи того, как устроена часть. На центральное Ядро Разума фиксируются разряды Разума.

Человек с развитым разумом быстро принимает решения и у него развито тело, отличие такого человека – устремлённость.

Разум – единица универсальной материи ИВ Отца. Разум работает с универсализацией материи внутри самого себя, вырабатывая генезис.

*Д.Е.: –* Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Экономики Отец-Человек-Субъекта ИВАС Вильгельма ИВАС Кут Хуми, ИВДИВО офис-секретарь, Ипостась Денисова Елена.

Возжигаемся Синтезом Человечности ИВО, входим в Экономику Отец-Человек-Субъекта ИВО. Возжигаемся Сердцем Отец-Человек-Землянина ИВО.

Делаем такой магнит: Синтезируемся с ИВАС Вильгельм, стяжаем Синтез Человечности ИВО, эманируем ИВАС Дарье. Синтезируемся с ИВАС Дарья, стяжаем Синтез Пралогики ИВО. Входим в магнит Человечности Пралогики, Пралогики Человечности.

Синтезируемся с ИВАС Георг, стяжаем Синтез Начала ИВО, эманируем ИВАС Екатерине. Синтезируемся с ИВАС Екатерина, стяжаем Синтез Прасердца ИВО. Входим в магнит Синтез Начал Прасердца, Прасердца Начала.

Вспыхиваем Учителем Синтеза и стяжаем у Вильгельма, Екатерины, Георга и Дарьи Любовь и входим в безусловную, безграничную, извечную Любовь. Любовь Человечностью Сердца. Любовь Началами Логики. Человечность Любовью. Любовь Человечностью.

Вспыхиваем, возжигаемся Хрустатической материей и Совершенным Осмыслением. И совершенно осмысливаем этот 4-ричный магнит среды организации Вильгельма, Георга. Экономика - это организация потоков Огня и Синтеза как баланс внутреннего и внешнего. Входя в Магнитную среду двух организаций, развёртываем среду двух организаций: Экономика Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем по территории ИВДИВО Адыгея, насыщая её средой двух организаций в Магнитном Огне двух пар Аватаров.

*Б.Р.: –* Синтезируемся Хум с Хум ИВАС Юстас Севилла Общества Иерархии равных. Стяжаем Синтез Служения ИВО и Синтез Прамышления ИВО. И развёртываемся Синтезом Любви и Любовью каждого из нас. Эманируем Любовь как Учителя Синтеза, как Аватары Должностно Полномочные к ИВАС Юстасу. Мы любим Юстаса. И проживаем Любовь ИВАС Юстаса к каждому из нас. Проникаемся этой Любовью. Развёртываем вплоть до физики, эманируя её собою в ИВДИВО.

Синтезируемся ИВАС Севилла. Любим ИВАС Севиллу. И проживаем Любовь, идущую от ИВАС Севиллы. Эманируем её собою в ИВДИВО, укутываем Планету Земля. И вспыхиваем цельной любовью ИВАС Юстаса Севиллы.

*К.Т.: –* Аватаресса ИВО Суперизвечно-всеизвечно-октоизвечино-метаизвечино-извечно-всеедино-октавно-метагалактической Психодинамики Отец-Человек-Субъекта ИВАС Сераписа ИВАС Кут Хуми, ИВДИВО-кадровый секретарь.

Психодинамика – это результат движения тела в пламени. Высшее целеполагание Психодинамики – формирование ИВДИВО каждого. Психодинамика всегда сферична, и каждая часть должна уметь варьировать всей 64-рицей. Задача Психодинамики – перевести всё, что мы нарабатываем внутренне в домах, в теле, по метагалактикам – в физичность. Вырастить новую скоординированность тела.

Мы привыкли, что от Психодинамики Частей зависит динамика тела, но есть и обратный ракурс: от Психодинамики тела зависит Психодинамика частей этого тела. «В здоровом теле здоровая психодинамика».

Синтезируемся с ИВАС Серапис Велетте, Стяжаем Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прапламя Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, заполняемся, преображаемся. Возжигаемся сферой организации. Возжигаем часть Пламя Изначально Вышестоящего Отца и Прапламя Изначально Вышестоящего Отца.

Возжигаемся системами: ДНК творения и ДНК красоты. Аппаратами: масса субъядерности и масса синтезначала. Частностями: Воля-могущество и созидание-могущество.

Синтезируемся с ИВАС Геральд Алла, стяжаем и возжигаемся Синтезом Вещества Изначально Вышестоящего Отца, организацией Психодинамика каждого. И синтезом Праизвечное Мировое тело.

Синтезируемся с ИВАС Аристарх Глория, стяжаем и возжигаемся Синтезом Пламики Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прапламического тела Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с ИВАС Силуан Устина, стяжаем и возжигаемся Синтезом Тилики Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Пратилического тела Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с ИВАС Август Юлия, стяжаем и возжигаем Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца

Синтезируемся с ИВАС Всеволод Всеславия, стяжаем и возжигаемся Синтезом вещества Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Правещества Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся инсрументами: Совершенное изучение, Совершенная психодинамика, совершенная ИВДИВО Человеческость.

*В.Л.: –* Организация Мировоззрение ИВО. Синтезируемся с ИВАС Серафим Валерия, стяжаем и возжигаемся Синтезом Истинности Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прасознания Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся ОМ ИВАС Серафима Валерии, развёртываем ОМ через все организации и направляем на развитие части Сознание ИВО и Прасознание ИВО.

*Б.Д*.: – ИВАС ИВО Сергей Синтез Константы ИВО. Организация – Воспитание Отец-Человек Субъекта ИВО. Часть – Прозрение Отец-Человек-Землянина. ИВАС ИВО Юлиана Синтез: Прапрозрение ИВО Извечный Отдел Константы ИВО. Часть: Прозрение Отец-Человек-Землянина.

Воспитание с точки зрения психологии – это обучение ребёнка пониманию себя и эффективному доброжелательному взаимодействию с окружающими и достичь результатов при таком воспитании можно только пониманием того, что движет поведением ребёнка. Это целенаправленное и планомерное воздействие на умственное и физическое развитие, формирование их морального облика, подготовка к полноценному участию в общественной, производственной и культурной жизни общества.

Знание, Вера, Мера, Константность – это базовая научность новой цивилизации. Чтобы созидать новое, надо знать константы на уровне законов и стандартов. Сциентизм можно сложить в четверицу этих основ.

Знания можно сопоставить с физическим миром.

Веру - с тонким миром.

Константы - с метагалактическим миром.

Воспитание нужно не только внешнее, но и внутреннее:

а) Взглядом Отца,

б) Синтез присутственностью:

при синтезе пяти реальностей – Граальное воспитание,

при синтезе шести реальностей – Сознательное воспитание,

при синтезе семи реальностей – Столпное воспитание синтезностью.

Чтобы мы могли расшифровывать стандарты, связывать их, видеть их перспективы.

Часть Прозрение. Прозрение – способность применять и владеть, знания, опыт, который у нас есть. Когда мы профессионально делаем то, чему научились. Состояние, когда переходим в инсайт своих возможностей, а потом сделали это. Это прозрение. Прозрение всегда доводит до пика состояние в самом лучшем результате. Когда внутри нас появляются новые состояния, возможности... Прозрение наступает тогда, когда у нас уже есть на эту тему пробуждение. Пробудился сам, пробуди другого, ты прозрел этим.

Для прозрения важна чёткая Воля внутри, не должно быть сомнений, ты чётко делаешь то, что поручили Отец и ИВАС.

*К.В.:* – И мы развёртываемся в зале ИВДИВО. В зал вышли 32 Аватара 32-х Организаций и с ними вышли Аватарессы. Аватарессы Извечными отделами занимаются.

Мы стоим в центре лицом к Кут Хуми Фаинь, а вокруг нас стоят ИВАС организаций. Мы возожглись Любовью Учителя как Учителя Синтеза и Синтезом по Должностной Полномочности Аватарами организаций. В Любви каждый развернул огонь. Любовь сила соединяющая.

И мы раскручиваем огонь: возжигаемся в Любви Синтезом Синтеза ИВО, Синтезом Воли ИВО, Синтезом Мудрости ИВО, Синтезом Любви ИВО, Синтезом творения ИВО, Синтезом Созидания ИВО, Синтезом Репликации ИВО, Синтезом Жизни ИВО, Синтезом Воскрешения ИВО, Синтезом Я-Есмь ИВО, Синтезом Генезиса ИВО, Синтезом Человечности ИВО, Синтезом Служения ИВО, Синтезом Вершения ИВО, Синтезом Практики ИВО, Синтезом Могущества ИВО, Синтезом Ивдивности ИВО, Синтезом Сверхпассионарности ИВО, Синтезом Истинности ИВО, Синтезом Окскости ИВО, Синтезом Красоты ИВО, Синтезом Константы ИВО, Синтезом Знания ИВО, Синтезом Меры ИВО, Синтезом Стандарта ИВО, Синтезом Закона ИВО, Синтезом Императива ИВО, Синтезом Аксиомы ИВО, Синтезом Начала ИВО, Синтезом Принципа ИВО, Синтезом Метода ИВО, Синтезом Правила ИВО.

В синтезе 32-х огней в Ядре ДП каждого из нас Теофой Любви мы синтезируем эти огни и развёртываем 32 оболочки Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. в фиксации на нас всех 32-х оболочек и возжигаем в центре Нить Синтеза сферы ИВДИВО, в которую мы встраиваемся Нитью Синтеза каждого из нас. И вспыхиваем Столпом Изначально Вышестоящего Отца. И по Столпу мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Теофой Любви 32-х огней 32-х Организаций в каждом из нас и в синтезе нас.

И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом командой Аватаров/Аватаресс, Владык цельностью явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Входим в состояние проникновенности, в возожжённость Теофы Любви каждым из нас. И развёртываем Любовь к Изначально Вышестоящему Отцу нашей деятельностью Должностно Полномочных. Раскрываясь Изначально Вышестоящему Отцу всеми Частями, которые мы разрабатывали каждой организацией как часть, систему, аппарат, частность, материю и всё, что мы сейчас развернули явно или неявно, но в Теофе Аватары нам это ввели.

И мы любим Отца. Отец любит нас. Проникаемся этой Любовью в нашей Теофе, проживаем, как она становится другая в Любви Отца. Усваиваем её собою. И на эту Любовь мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в неразрывной, в неизречённой, в неотчуждаемой, в невысказанной неизречённости Синтеза, в его источнике в каждом из нас, но явленный нами Любовью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и применённый.

И мы эманируем из зала ИВО Теофу Любви 32 огней 32 Организаций по всему ИВДИВО, включая в эту Теофу всех Учителей Синтеза всех подразделений Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И продолжая развёртывать её дальше, мы развёртываем её для всего человечества, развёртывая собою новую цивилизованность Цивилизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Любви Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку-землянину, в применённости каждым из нас в Аватарской деятельности явлением Учителя Синтеза всему человечеству. Служением, явлением, исполнением и фиксацией.

И продолжая развёртывать, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в зал ИВДИВО. Благодарим ИВАС Организаций, в которых мы служим. И оставаясь с ними в Синтезе и Огне, мы продолжаем наш съезд.

# Мозговой штурм Виды Любви 8 космосов

*Ведёт Учительница Синтеза Валентина Кузьмина*

Будем синтезировать итоги двух дней. Мы не можем остаться в старом ракурсе. Мы должны измениться итогами нашего съезда.

Ещё раз. Источник Любви – это источник энергии в нас. Источник Любви притягивает к нам эталоны. Источник Любви помогает обрабатывать эти эталоны. Источник Любви помогает нам вырабатывать частности.

Любовь в первом своём шаге работает с причинной материей, пятой, она вырабатывает смыслы.

Эти смыслы начинают между собой сливаться и рождается причина. У причины есть ядро, в котором определённый огонь. Из этого ядра огнеобразами разворачиваются следствия, появляются естественно-направляющие функции и силы. Говорят, так: «Силой любви можно всё».

Следующий этап Любви – это когда собираются причины. В каждой причине много смыслов и появляется объём смыслов. И из множества причин рождаются качества. Один смысл – одна маленькая Любовь. Много смыслов – Любовь больше. И рождается какое-то качество. Есть большая Любовь, которая всё сливает, объединяет, соединяет.

Любовь ещё больше – из множества качеств рождает свойства, ещё больше – рождает специфики и так далее по 16-рице реализации от качеств до компетенции.

А всё начинается со смыслов. Смыслы – это частности.

Теперь посмотрим то же самое по космосам.

Первый шаг Любви – Метагалактический космос. Всё человечество переходит в Метагалактику и живёт метагалактически. Из Метагалактики Любовью пошли новые смыслы. Старые смыслы отмирают. Око смотрит на ситуацию, которая сложилась в мире, на противостояние цивилизаций. Цивилизации есть в разных космосах, разных архетипах, есть устаревшие цивилизации, умирающие, есть развивающиеся. Потому что должна быть смена эталонов. Если нет смены эталонов, нет развития цивилизации. А новое идёт более вышестоящее, более совершенное, то, что больше выражает Отца.

Цивилизация Синтеза идёт Синтезом от Отца, а Синтез несёт всё новое.

Поэтому первый шаг – Метагалактика, Метагалактическая цивилизация, Метагалактическая Любовь у нас идёт смыслами. Антропным принципом – Метагалактика творит каждого – на каждого человека идут новые эталоны. И этим рождаются новые смыслы. Уходят смыслы планетарные, появляются смыслы метагалактические, мы начинаем проживать, что мы Человечество Планеты Земля. Смыслы дают силы. Преодолевая старое, мы становимся сильнее.

Следующий космос – Октавный. Из смыслов должна сложиться причина. Октавный космос даёт новые причины, посвящённые. На этом горизонте Вечность, Содержание, Вера, Знание, Слово Отца и так далее. Выходя за пределы метагалактики мы как Посвящённые начинаем из Вечности брать Параметоды, то есть находить нестандартные выходы из ситуации. Сначала это непонятно, но результат оказывается лучше. А потом появляются Методы организованные. Методы находятся на горизонте организации Частные ИВДИВО-здания. В зданиях инструменты на каждом этаже.

Всё это нам даёт Октавный космос, чтобы мы выработали причины со следствиями. Это с позиции Любви.

Третий – Всеединый космос. Горизонт Служащего. Любовь из множества причин складывает качества. Всеединство всех причин со всеми следствиями, качествами и смыслами начинает служить.

*– Здесь я увидела командное служение. Всеединство из команды единиц вырабатывает служение. Любовь одна на всю команду.*

Давайте проживём Всеединый космос. Просто космос!

*– Энциклопедический взгляд.*

Смотрим. Что такое энциклопедизм?

*– Набор эталонов Отца.*

Энциклопедия – это сборник эталонных Синтезов. Любовью Всеединого космоса мы входим в энциклопедизм Служащего, вырабатывая качества эталонностью Синтеза. Учитель несёт эталоны Синтеза.

*– Дееспособить этими состояниями.*

Четвёртый – Извечный космос. Проникаемся Любовью Извечного космоса, сливаясь с ним.

*– В Извечине все начала.*

*– Из Вечности начала, в которые зафиксированы эталоны. Внутри эталоны, а вовне начала. Здесь огненная среда, потому что выше – среда синтеза. Именно Изначальный космос даёт те начала, из которых развёртывается материя.*

*– Начала логитической ментальности.*

*– Раскрылось пространство, прям телесно проживаем пространство Извечного космоса.*

*– Здесь Извечная Любовь. Она другая.*

*– Есть безмерная Любовь. Что это значит? Есть Любовь, идущая от Отца немерянная. Но когда она проходит сквозь архетипы, у неё меняются свойства, качества, распаковываются те знания и тогда она становится мерной. Чтобы сформировать Метагалактический космос, должны быть специфики метагалактические, так же во Всеедине. А что даёт разницу специфик?*

*– В каждом архетипе свои виды материи, свои типы материи, свои мерности, свои Отцы. У них стандарты и эталоны. А мы должны своей Любовью войти в это.*

*– И как Учителя Синтеза своим телом проживать.*

Включаем Чувствознание, чтобы записать Извечный космос. Какая Извечная Любовь?

*– Это Начала Учения. Просто Учение, не Учение Синтеза. Энциклопедией, Парадигмой, Философией человек входит в какое-то учение. Это Начала Учения. Потом мы переходим в огненное состояние как Философию Синтеза, Парадигму Синтеза и Энциклопедию Синтеза.*

*– Учение как познание. Потому что благодаря учению мы познаём окружающий мир, получаем опыт.*

*– Синтезирование и творение Ипостаси. Творение материи.*

*– Мы не творим материю. Мы входим в Учение этой материей.*

*– Мы учимся творить своим ракурсом. Извечный космос даёт возможность обучиться творению.*

*– Мы эманируем огонь, а люди творят каждый своим ракурсом.*

Учение Творения. Можно так написать?

*– У Творения высшая форма – сотворить то, чего нет. Созидание – это мы делаем из того, что есть. Творение более высшая деятельность человечества. Чтобы творить, ты должен быть в Учении.*

И тогда появляются свойства. Свойства уметь творить.

Пятый – Метаизвечный космос.

*– Космос Учителей Синтеза.*

*– Архетипические Части, Философия Синтеза.*

Входим в Метаизвечный космос, разворачиваем материю Метаизвечного космоса жизнью Учителя внутренней Философией Синтеза. Каждый из нас носит философию собою. Внутренняя Философия складывается из внутреннего мира. А мы должны посмотреть Учителем и Любовью. Проникаемся Любовью к Метаизвечному космосу и Метаизвечный космос включает нашу созидательность, деятельность Учителей Синтеза.

ИВДИВО состоит из 4096 архетипов на данный момент. А каждый архетип относится к какому-то космосу. К какому космосу относится 4032 архетип?

*– К Суперизвечному.*

В каждом космосе 512 архетипов. У Учителя Синтеза архетипические части, которые относятся ко всем космосам. Зависит от того, насколько Учитель полюбит этот космос. Как рождаются специфики? В результате Синтеза Любви в Метаизвечном космосе. И специфики появляются от того, что мы своими архетипическими частями выражаем специфики того или иного архетипа космоса.

Завершаем. Мы вышли на пятый космос и вошли в Учителя. Нам надо сделать один шаг выше.

*– В Октоизвечину. Её уже стяжали. Как раз эта 8-рица и 20-рица Кодекса разворачивается Октоизвечным космосом.*

Если мы идём выше Любви, мы должны не в причины, а в суть входить. Не в смыслы, а в суть. И эта Любовь Выше. Она сутевая, она световая, она мудрая, она светлая.

*– Она владыческая.*

*– Совершенная.*

Проникаемся всеми этими выражениями Любви к Октоизвечному космосу. И части здесь Совершенные.

Завершаем.

*Б.Р.: –* И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и с 512 Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца. И во всей возожжённости и включённости в шесть видов Любви шести космосов, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым. Вспыхивая состоянием Любви шести космосов и развёртываем его с 4097-го архетипа ИВДИВО. Каждый из нас ракурсом своей Организации…

*К.В.: –* Прошу прощения. Но надо дойти до восьмого. Просто проговорить.

Следующая Любовь – идеи или идеальная Любовь. Возжигаемся, охватываем Всеизвечный космос и входим в состояние Любви Всеизвечного космоса.

Выше идеи права. Аватарская Любовь правами, правильная Любовь. Возжигааемся правильной Любовью к Всеизвечному космосу.

И возжигаемся мощной Любовью к Суперизвечному космосу. Входим в Отцовскую Любовь. И мы замкнули кольцо, когда…

*– Любовь мощи Отца.*

Входим в мощь Любви Отца.

*– Входим в сверхвозможности Любви Суперизвечным космосом.*

Входим в Вечную Любовь.

*– 512-рицей Неизречённых частей Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

Возжигаемся Любовью Неизречённых частей и входим в Неизречённую Любовь самого Изначально Вышестоящего Отца.

И по тому же принципу как в предыдущей практике, мы отдаём сначала Учителям Синтеза всего ИВДИВО и развёртываем всему человечеству, не только живущему на Планете Земля, а живущему во всех космосах, в которых мы воспитали тела.

*– Возжигаемся, активируем Кодекс Любви Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*– Входим в 16-ричный Кодекс Любви.*

Входим в эту реализацию Учителем Синтеза во всех аспектах, версумах, вариантах, спектрах Любви Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Отца собою развёртываем отцовской Любовью. И как Учитель Синтеза вмещаем её собою. Всё.

*Б.Р.: –* И мы во всей стяжённости и возожжённости активируемся формой Учителя Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Рождение Свыше. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением свыше Образом Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, входя в синтез с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и возжигаем каждому из нас и синтезу нас в синтезе Учителей Синтеза всех подразделений ИВДИВО Образ Учителя Синтеза. Возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртывая Образ Учителя Синтеза телесно, охватывая собою пять развёрнутых физически космосов на Планете Земля.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Новое Рождение Учителем Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Точно так же развёртываем собою телесно синтезфизично.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

Завершаем.

*Х.Д.: –* Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Регионального съезда Учителей Синтеза ИВДИВО Адыгеи синтезом Учителей Синтеза подразделений ИВДИВО. Возжигаемся всем зарядом, всей мощью, всей внутренней потенциальностью, накопленностью, опытом каждого из нас на этом съезде. Входим в максимальную адаптированную возможность усвояемости каждой клеточки каждой части каждого из нас. Входим в условия профессионализма Учителя Синтеза каждого из нас, чтобы включился профессиональный огонь каждого из нас, адаптированный ко всему человечеству. Чтобы тот ракурс, который мы собрали, выразили, он сложил новый образ и выразил тот огонь и Синтез с Планом Изначально Вышестоящего Отца, которым сегодня наделил Изначально Вышестоящий Отец каждого из нас этим съездом.

Мы возжигаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на всё стяжённое и возожжённое Региональным съездом Учителей Синтеза ИВДИВО Адыгеи синтезом Учителей Синтеза подразделений ИВДИВО. С благодарностью Изначально Вышестоящему Отцу за оказанную честь вчера и сегодня быть этим составом на этой территории, выразить Учителя Синтеза, расшифровывать в том качестве и количестве, в той скорости и той необходимой реализации на данный момент всего ИВДИВО. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Ещё раз поздравляем Изначально Вышестоящего Отца и всю Иерархию с большим праздником того, что произошло на Планете Земля: несколько региональных съездов, разным ракурсом развёртывание Плана Изначально Вышестоящего Отца на каждого ДП в ИВДИВО. Входим в этот благодарный, благодатный огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Любовью Изначально Вышестоящего Отца, входим в Синтез Любви адаптировано во всех видах космоса, которыми на данный момент наделяет нас Отец.

И просим этот опыт применить в вечности каждому из нас, адаптировано учительствовать во всех воплощениях каждому из нас и включить этот опыт в План реализации Изначально Вышестоящего Отца.

Приглашаем с Изначально Вышестоящему Отцу в 4097 архетип ИВДИВО всю Иерархию, ИВАС ИВО, Кут Хуми Фаинь. Благодарим за помощь. Приглашаем ИВАС Георга Дарью, Савелия Баяну. Благодарим за совместный праздничный съезд синтезом подразделений в ИВДИВО. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать, которая развернула условия, чтобы на съезде были подростки и дети. И за подарок танцем.

Возжигаемся той Статью, которой наделил Изначально Вышестоящий Отец. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся. Эманируем в ИВДИВО, в ИВДИВО Адыгея, в ИВДИВО Ставрополь и в ИВДИВО каждого. Эманируем всему человечеству на территории ИВДИВО Адыгеи. И с благодарностью выходим из практики. Аминь.

Сворачиваем Сферу съезда и Ядро съезда распределяется и усваивается ядрами всех участников съезда.

Сокращения:

Х.Д. – Хурамшина Дилара

К.Н. – Конакова Наталья

Б.Н. – Бакланова Надежда

К.В. – Кузьмина Валентина

А.М. ­– Анчёкова Мерем

Г.О. – Гончарова Оксана

А.Р. – Арушанян Ритта

Ч.З. – Чениб Зейниб

Д.Е. – Денисова Елена

Б.Р. – Беретарь Рита

К.Т. – Ковальчук Татьяна

К.Л. – Королёва Любовь

В.Л. – Васильченко Людмила

М.А. – Махарова Алла

Б.Д. – Божинская Дариет

В.Г. – Волосухин Геннадий

В.Л. – Волосухина Любовь

Набор текста: Участники Регионального съезда Учителей ИВДИВО Адыгея синтезом Учителей Синтеза подразделений ИВДИВО.

Проверка и оформление текста Кузьмина Валентина.